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幹　事

　高岡アラートライオンズクラブ会長を務めさせていた

だきありがとうございました。フォローしていただきまし

た諸先輩の皆様に支えていただきました。幹事ラ イ
オ ン 有沢竜尚、

会計ラ イ
オ ン 久田隆司や委員長の皆様には、本当に感謝いたし

ております

2016 年 5 月 7 日に、福井グランユアーズで行われなし

た三役セミナーを皮切りに、5 月 21 日地区年次大会 5

月 23 日 7 クラブ会長幹事引き継ぎ会と 1 か月に何度も

の会合があり、会合に振り回された 1 年のように感じま

したが、終わってみれば、24 回の例会とアクティビティ

を全て終えることが出来ました。忙しい一年でしたが、面

白い一年であったように思います。

良い経験をさせていただきありがとうございました。

　会長ラ イ
オ ン 板野吉秀より、幹事を引き受けてほうしいと言

われてから 1 年が経ちました。不安ではありましたが、

なんとか次年度に引き継ぐ事が出来まさした。不慣れな例

会の進行でしたが、周りの人達の協力によってスムーズに

進めることができました。かたかご苑の大鍋では、前日の

野菜のカットを家族会員の方にも手伝っていただき大変助

かりました。イオンモール高岡での献血活動はメンバーが

呼びかけて 74 名の献血受付がありました。富山視覚総合

支援学校の校外学習支援事業では、四献・環境保全委員長
ラ イ
オ ン 吉村鉄也ラ イ

オ ン 水持隆繁の協力もあり大変喜んでいただけ

ました。また視覚障害の方と一緒に活動して同じ目線で物

を見たり感じたりすることで、障害のある方の立場になり

考えることの大切さを学びました。100 周年記念事業で

は、100 周年記念事業委員長ラ イ
オ ン 竹村与志治を中心に素晴

らしい看板を二上山の大伴家持像の所に設置することがで

きました。2 度の早朝例会では、仕事前なのに多数の方の

出席で大伴家持像付近を綺麗にすることができました。国

吉小学校での薬物乱防止教室ではラ イ
オ ン 山田正樹に講師をし

ていただき、素晴らしい授業ができたと思います。夏季家

族のバーベキュー、クリスマス例会では、出席委員長ラ イ
オ ン

名免良秀仁を中心に企画して、多数の会員家族員の参加も

あり、楽しい例会にすることができました。1 年間を振り

返って 1 番思ったことは、自分だけでは何も出来ないが

メンバーや、家族会員の方の協力があり、例会や事業を成

功することができたと思います。みんなの力で 「We　

Serve」の大切さを勉強することができました。1 年間ご

協力ありがとうございました。

ラ イ
オ ン 板野 吉秀会　長

ラ イ
オ ン 有沢 竜尚

　高岡アラートライオンズクラブのメンバーの方々に、優

しいお声がけをいただき、ご協力をいただいたおかげで、

楽しい一年を過ごすことができました。理事会に出席して、

会長、幹事、執行部の大切さ、大変さを実感でき、たくさ

んのことを学びました。

　クラブモットー「みんなの力で　Ｗｅ　Ｓｅｒｖｅ」　

クラブスローガン「みんなで築こう奉仕の世界」高岡アラー

トライオンズクラブの会員増員と、出席率の向上に努力し

ました。入会して３年、楽しい雰囲気で、魅力あるライオ

ンズクラブ、諸先輩からのアドバイス、メンバーの方々の

暖かい御理解、事務局からの御助言に、感謝いたします。

２０１７年５月１０日水曜日の二上山での早朝清掃活動に

おいては、古の大伴家持の時代に思いを馳せ、すがすがし

い朝を迎えました。

委任や、代理を認めない出席による決議の運営の中で、ク

ラブの個性が強まり、ライオニズムが高揚されます。高岡

アラートライオンズクラブの奉仕が、地域社会の共感と支

持を経て、社会が明るく世界が平和となるように、グッド

スタンディングメンバーとなり、社会奉仕に精進したいで

す。高岡アラートライオンズクラブを盛り上げ、融和を高

められた会長ラ イ
オ ン 板野吉秀、幹事ラ イ

オ ン 有沢竜尚に、敬意を表

するとともに、感謝申し上げます。大変お世話になりあり

がとうございました。

テール・ツイスター ラ イ
オ ン 伊勢 鉄弥

1 年を振り返り

PR 情報委員長 ラ イ
オ ン 藤沢強

　私が６０代半ばの時、故ライ
オン松谷吉弘から入会を強く

勧められライオンズクラブとは何かよく分からないま
まチャーターメンバーとして入会して３年、ＰＲ情報
委員長を受けさせて頂きました。
　人は外見からは想像が付かない魅力を持っていると
言うが、まさにこのクラブのメンバーにはそういう人
が多いと思います。
　平凡で起伏のない人生を歩んで来たと感じている自
分自身と比べ、年齢に関係なく内に秘めた魅力そして、
生き方を知ることが出来た事は私にとって大きな収穫
でした。
　この 1 年は写真や動画を撮ることが主な役割でし

たが、例会内容の要約筆記については入会前に故ライ
オン松

谷吉弘から聞いていた、ライ
オン燕昇司信夫の能力の高さを

実感させて頂きました。
　また 5 月の「高岡ねがいみち駅伝」に出場した 8
人のメンバーの走る姿をファインダー越しに見て、い
ろんな思いを持って走っているんだな～と感じると共
に今日まで歩んできた各自の人生感も見えた気がしま
した。
高齢者と言われる私ですが、若いメンバーからも多く
学ばせてもらい充実したこの 1 年間に感謝いたしま
す。
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日　時：2017 年 5 月 14 日午前 10 時 15 分スタート

出場者メンバー：
ライ
オン燕昇司正夫　ライ

オン高橋明大　ライ
オン山田正樹　ライ

オン燕昇司信夫
ライ
オン今川強      　ライ

オン蓑健太郎　ライ
オン苗加康孝　ライ

オン島谷洋

応援団：
ライ
オン山本始　ライ

オン田中陽一　ライ
オン扇子忠之　ライ

オン藤沢強　　
ライ
オン関勝      ライ

オン有沢竜尚　ライ
オン今井功高

天候にも恵まれ久しぶりに体を動かす人もいましたが、
ライ
オン水持隆繁自宅前で声援を頂き全員が完走しました。

応援団の声援は本当に力になりました。なにより全員が無

事走れた事に大満足。チーム団結はライオンズクラブのア

クティビティにも繋がります。若い人が多い高岡アラート

チームの若さ溢れる活動力に無限の可能性を感じた一日で

した。30 代～ 70 代のバランスのとれた高岡アラートラ

イオンズクラブは来年は順位を意識して頑張ります。

沿道の声援に感謝。　出場チーム 295 チーム

チーム順位 79 位　タイム 1 時間 56 分 43 秒

クラブ運営も若い人達に襷を繋いでいきます。　　

第 1 走者　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫 第 2 走者　ラ イ

オ ン 高橋明大 第 3 走者　ラ イ
オ ン 山田正樹 第 4 走者　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫

第 5 走者　ラ イ
オ ン 今川強

第 7 走者　ラ イ
オ ン 苗加康孝

第 6 走者　ラ イ
オ ン 蓑健太郎

第 8 走者　ラ イ
オ ン 島谷洋 スタート前に選手全員で記念撮影
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国際平和ポスターコンテスト 2016 年度テーマ「平和、万歳」 
2016 年 10 月 24 日審査　場所：高岡アラートライオンズクラブ事務局

審査員：会長ライ
オン板野吉秀　幹事ライ

オン有沢竜尚　青少年育成委員ライ
オン今井功高　レガシー委員長ライ

オン竹村与志治

高岡アラートライオンズクラブ　スポンサー作品優秀賞

参加校：定塚小学校　万葉小学校　高岡伏木小学校　応募作品 81 点

展示期間：　2016 年 12 月 9 日～ 19 日　　於：イオンモール高岡 1F
ライ
オン苗加康孝　ライ

オン燕昇司信夫　ライ
オン板野吉秀　ライ

オン有沢竜尚　ライ
オン扇子忠之　ライ

オン扇子忠之　ライ
オン竹村与志治

ライ
オン高橋明大　ライ

オン燕昇司正夫　ライ
オン今井功高　ライ

オン中山剛志　ライ
オン山田正樹　ライ

オン山道樹里　

定塚小学校六年生　山達乃音

世界中の人達がみんな仲良しになればいいと

思いました。美しい花がいっぱい咲いている

中でオリンピックマークで平和を主張しまし

た。

高岡市立伏木小学校６年生　浦田響希

今もまだ国同士が対立し戦争をしていること

がとても悲しいです。みんな同じ人間だから、

どの国の人もみんなで仲良くし、笑顔で暮ら

せるようにしたいです

定塚小学校六年生　鈴木栞奈

どこの国の人も命の重みは同じであり、同じ

地球に住んでいる私達は互いのことを尊重し

合って生きていくことが大切だと思います。

高岡市立伏木小学校６年生　亀谷奏太

けんかも戦争もいじめもなくなり、みんなが

仲良くなり、みんなが幸せに暮らせる世の中

にしたい。世界中が平和になり、万歳して喜

び合いたい。

万葉小学校六年生　中颯志

世界中の人たちが仲良く暮らし一人一人が大

切にしている世界をみんなでつくっていけた

らと思います。

定塚小学校六年生　林優那

私たちの地球が戦争や環境破壊などで壊れて

しまわないように、いつまでも平和な地球で

ありたいと思いこの絵を描きました。

万葉小学校六年生　中颯志

定塚小学校六年生　林優那

定塚小学校六年生　山達乃音 伏木小学校６年生　浦田響希 定塚小学校六年生　鈴木栞奈 伏木小学校６年生　亀谷奏太

【コメント】

委員会メンバー展示準備完了 パネルの移動全員でよいしょ 展示すると作品が生き生き

万葉小学校六年生　 定塚小学校六年生　 高岡伏木小学校六年生　
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日時：2016 年 11 月 6 日午前 10 時～午後４時 30 分

場所：イオンモール高岡

労力奉仕活動時間 : 延時間　32 時間　21 名参加

献血受付数：74 名、採血者数：68 名 　献血出来なかった人 6 名　採血目標人数 75 名：

午前中は採血者が少なく低調でした。午後からは採血者も増えた。しかし、昨年の 11 月 8 日と比較すると 20

名程減でした。また、啓蒙活動者は下記に記載した通り 21 名が出席。出席率 50% でした。

全員で行うアクティビティは一年に多くありません。是非参加下さい。

役割担当協力者

1 時間： ライ
オン稲垣正太　ライ

オン伊勢鉄也　ライ
オン五箇晃子　ライ

オン竹村与志治　ライ
オン扇子忠之

　　　　ライ
オン藤沢強　　ライ

オン今川強　　ライ
オン高橋明大　ライ

オン山道樹里　　ライ
オン吉田耕己　ライ

オン中川敏裕

　　　　ライ
オン苗加康孝　ライ

オン関勝　　　ライ
オン蓑健太郎　ライ

オン山本始　　　ライ
オン田中陽一

2 時間： ライ
オン吉村鉄也　ライ

オン燕昇司正夫

4 時間： ライ
オン板野吉秀　ライ

オン有沢竜尚　ライ
オン燕昇司信夫　富山県アイバンク入江さん

会員採血者： ライ
オン板野吉秀　ライ

オン有沢竜尚　ライ
オン蓑健太郎　ライ

オン稲垣正太　ライ
オン高橋明大　ライ

オン吉田耕己

事業資金：粗品　セイアグリー卵 70 パック　不足分イオンで購入 5 パック

ライ
オン吉村鉄也　ライ

オン苗加康孝　ライ
オン田中陽一

ライ
オン吉田耕己　富山アイバンク入江さん　
ライ
オン蓑健太郎　ライ

オン板野吉秀　ライ
オン有沢竜尚

会長ライ
オン板野吉秀　アイバンク募金箱贈呈

セイアグリーの卵粗品採血　ライ
オン稲垣正太

採血　会長ライ
オン板野吉秀

会長ライ
オン板野吉秀　ライ

オン燕昇司信夫

ライ
オン今川強　献血にご協力お願いします

献血 10 回表彰　会長ライ
オン板野吉秀　
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日時：2016 年 11 月 12 日午前 10 時～午後１時 30 分

場所：かたかご苑　労力奉仕活動時間 : 延時間　48 時間　16 名参加　

【参加者】利用者・住民・ライオンズ関係者等 

【趣旨及び目的　内容】

ライオンズクラブの事業活動に、障害を持つ方への奉仕活動がある。今年度の事業として、障害者支援施設かたかご

苑が支援を希望された。かたかご苑としても、この交流を通して障害に対する正しい理解を得る啓発活動として受け

入れ、かたかご苑利用者との交流の場を設けるものとする。

交流の内容及び詳細についてはライオンズクラブ関係者及びかたかご苑担当者と協議する。今後豚汁鍋を通して定期

的に交流をはかり、障害者への理解と支援の機会としたい。全事業所の利用者が一同に集い、「親子のふれあい」「地

域とのふれあい」を通して共に楽しむ。さまざまな方々との交流をはかり、活動を知ってもらう。展示作品などを通

じて、日頃の活動を紹介する。テーマ：「咲かせよう　笑顔の花」 

受益者人数 80 名　地域住民 200 名

分掌：食材の用意・鍋の搬入・料理責任者

前日 11 月 11 日午後 2 時より材料等のしたごしらえ

豚汁支度　前日の作業　2016 年 11 月 11 日　場所：セ・プレ西ホール
ライオン
レディ 板野裕子　ライ

オン有沢竜尚　ライ
オン燕昇司信夫　ライ

オン板野吉秀　ライ
オン秋山景順　ライ

オン五箇晃子　ライ
オン竹村与志治　松谷陽子 

高岡アラートライオンズクラブ参加者
ライ
オン扇子忠之　ライ

オン有沢竜尚　　ライ
オン板野吉秀　　ライ

オン久田隆司　ライ
オン竹村与志治　ライ

オン伊勢鉄弥　ライ
オン蓑健太郎　ライ

オン五箇晃子　
ライ
オン田中陽一　ライ

オン燕昇司正夫　ライ
オン今川勉　　ライオン

レディ 板野裕子　ライ
オン燕昇司信夫　ライ

オン藤沢強　　ライ
オン山田正樹　ライ

オン関勝

大鍋の豚汁味！！ セ・プレ西ホール調理場で準備作業 包丁使えるの？　手前のライオン　

利用者が待っています 配膳係 かたかご苑施設長永山樹　お礼挨拶

出来上がり 昆布の処理　ライ
オン扇子忠之後始末　ライ

オン蓑健太郎　ライ
オン今川強
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日時：2016 年 11 月 25 日午前 10 時～

場所：二上山大伴家持像前

労力奉仕活動時間 : 延時間　36 時間　18 名参加

【趣旨及び目的】

2017 年ライオンズクラブ国際協会は国際協会設立 100 周年を迎え、高

岡アラートライオンズクラブはレガシープロジェクトとして二上山に大伴

家持案内板を設置することとなりました。2017 年は丁度、大伴家持生

誕 1,300 年という節目に当たります。「万葉のふるさ高岡」知っていた

だくよい機会と考えています。

■大伴家持案内板設置除幕式　　

司会進行：幹事ライ
オン有沢竜尚

■式　次　第

来賓紹介

高岡市長　高橋正樹様代理　村田芳朗様　

高岡市万葉歴史館館長　坂本信幸様
ライ
オン工藤光也　ライ

オン北山瑞豊　

北日本新聞社支社長　自治会長　山口征市様

自治副会長 森忠夫様　二上山森林振興会　会長　沙魚川伸正様

高岡市都市創造部　花と緑の課　課長　村本民則様

高岡市都市創造部　花と緑の課　山本様　

有限会社商美　代表取締役社長　須藤尚之様

会長挨拶　ライ
オン板野吉秀　高岡市長祝辞　高橋正樹様

高岡市万葉歴史館館長祝辞　坂本信幸様　2R1Z　ZC 祝辞　ライ
オン工藤光也

■除幕式　市長　館長　ライ
オン工藤光也　ライ

オン板野吉秀　ライ
オン竹村与志治

　自治会長　二上山森林振興会　

■高岡アラートライオンズクラブ参加者
ライ
オン有沢竜尚　ライ

オン板野吉秀　ライ
オン久田隆司　ライ

オン苗加康孝　ライ
オン燕昇司信夫

ライ
オン伊勢鉄弥　ライ

オン蓑健太郎　ライ
オン五箇晃子　ライ

オン吉村鉄也　ライ
オン竹村与志治

ライ
オン板野吉秀　ライ

オン山田正樹　ライ
オン燕昇司正夫　　

ライ
オン波岡　章　ライ

オン山本始　　ライ
オン藤沢強　　ライ

オン今川勉　　ライ
オン関勝

ライオンズクラブ国際協会 100 周年レガシープロジェクト事業

来賓各位

市長代理　代読　村田芳朗様

除幕式

小雨の中、案内板披露

講演　高岡市万葉歴史館館長　坂本信幸様　

北日本新聞掲載記事　
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新調の優勝旗　会長ライ
オン板野吉秀

【主催】呉西地区生涯軟式野球古希チーム協議会

【日時】開会式　2016 年 7 月 20 日午前 8 時 40 分～

【会場】薬勝寺池南公園野球場

【協賛】富山新聞社　ダイワマルエス㈱

【高岡アラートライオンズクラブ参加者】
ライ
オン板野吉秀　ライ

オン有沢竜尚　ライ
オン燕昇司信夫　

ライ
オン関勝　ライ

オン苗加康孝　ライ
オン藤沢強　ライ

オン竹村与志治

会長ライ
オン板野吉秀　挨拶

第 6 回呉西地区生涯軟式野球古希リーグ大会の開会式に

あたり、一言ごあいさつ申し上げます。

呉西地区古希リーグは、軟式野球を通じ、選手相互の親睦

を図り、選手個々の健康と長寿を目標に生涯現役の精神で、

明るい地域社会づくりに貢献されていると伺っています。

ここに、高岡アラートライオンズクラブは優勝旗を贈呈し

ます。

共催者のダイワマルエス㈱、富山新聞社様に敬意を表すと

ともに、各チームのご健闘を心よりお祈りし、ごあいさつ

とします。

【主旨及び目的】

スポーツ活動支援（野球・サーカー）等は青少年を対象に

したアクティビティは数多く行われている。一般社会人野

球も各地で競技が行われ、よく理解と支援を受けている。

生涯軟式野球の対象者は古希を迎えた高齢者が、その対象

者である。高齢者が健康で社会でまだまだ活躍する事が必

要である。人口減少は日本の経済活動にも影響があり、そ

の担い手は高齢者であり、その為にも元気であることが

必要と考える。年々増す医療費問題の解決にもなる。軟式

野球を通じ、呉西地区古希選手相互の親睦を深め、古希野

球の普及と発展を図る。呉西地区のリーグ戦で優勝旗授与

により、ますます高齢者生涯野球が盛んになり、参加者が

増えることを目的に富山県呉西地区生涯軟式野球を支援す

る。 

新調の優勝旗授与式　会長ライ
オン板野吉秀

会長ライ
オン板野吉秀　ライ

オン苗加康孝　ライ
オン竹村与志治　

ライ
オン有沢竜尚　ライ

オン燕昇司信夫

ライ
オン燕昇司信夫　ライ

オン有沢竜尚　ライ
オン苗加康孝　ライ

オン竹村与志治　

社会福祉委員会

呉西地区生涯軟式野球古希大会
優勝旗贈呈事業

富山新聞掲載記事
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四献・環境保全委員長 ライ
オン吉村鉄也

※労力奉仕時間：延べ 7 名 4 時間 =28 時間

【目的及び主旨】ライオンズクラブ国際協会 100 周年記

念奉仕の一環として、上記表題の視力事業を行います。

100 年にわたる歴史を記念し、今後も 100 年を超えて

続けていく奉仕に思いを巡らす機会となります。ライオン

にとって、胸躍る時です。日頃より視覚障害者をとりまく

環境は厳しいものがあります。社会体験・課外学習の機会

が乏しく、健常者が体験している学習を共に経験する必要

があると考えます。障害者は一つひとつの体験を積み重ね

る事で、よりよい学生生活ができる。

 【事業費】ライ
オン水持隆繁　ライ

オン吉村鉄也によるドネーション

 【対象】 中学部・高等部普通科　8 名　先生 9 名

 【学校の目的】

・いろいろな職場で働く姿を見学し卒業後の就職や社会参

　加について考える一助とする。

・高岡の建造物に触れ、歴史や文化を学ぶ好機とする。

・体験学習を通し、衣食住について五感を使って知る機会

　にする。

【内容】

①大仏様を触って大仏様の大きさなどを感じて頂き、庵主

　さんのお話しを聞いて日本三大大仏を勉強する。

②自分で作った氷見うどんを堪能してもらう。帰りにおみ

　やげに氷見うどんプレゼント。

③和楽庵で社会見学レンタルきものについて講師の方に話

　して頂きます。生徒全員に男性は浴衣・女性は着物試着

　して写真を撮って記念に持って帰ってもらう。

【スケジュール】9 時 00  富山視覚総合支援学校出発→

10 時 00 高岡大仏寺着　見学及び体験→ 11:00 だいぶ

つ茶屋　ぜんざい→ 11 時 50 分 氷見うどん美濃屋　昼

食　うどん作り体験→ 13 時 00  和楽庵　着付け体験→

14 時 00  支援活動終了→ 15 時 00  富山視覚総合支援

学校到着

らいおん　ず　くら　ぶ　さん　え　せん　じつわ　い

ろいろ　しんせつに　していた　だき　あり　がとー　

ご　ざいました。　ぼくわ　みのやさん　で　た　べま

した。おいしかった　です　ほんとうーに　あり　

がとー　ご　ざいました。生徒礼状　点字翻訳文

校長：柴垣幸子　お礼　触れる、体感する、聞く、味わ

うといった機会を随所にいただき、五感をはたらかせな

がら高岡の町を知ることができました。蓮華台にふれる

体験やうどのの温め体験、

着付け体験など、、生徒にとっては初めての経験の連続

で、驚きと発見、笑顔に溢れた校外学習となったことを

うれしく思っております。

富山視覚総合支援学校 校外学習支援事業

着付け体験

着付け体験 和楽庵にて記念撮影

温め体験　味わう

触れる体験

生徒の礼状
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日時：2016 年 12 月 1 日午後 1 時 45 分～ 2 時 30 分

場所：国吉小学校

対象学年：6 年生 24 名

関原秀明校長先生の挨拶

ライオンズクラブを知っていますか ? 今日は高岡アラー

トライオンズクラブに薬物乱用についてお話しをしてもら

います。ライオンズクラブは環境問題等に取り組んでおら

れます。その一環として薬物教室を開いてもらっています。

詳しくはこの後でお話しをしていただきます。

今日は高岡アラートライオンズクラブは「ダメ。ゼッタイ。」

をテーマに教室を開きます。

高岡アラートライオンズクラブ参加者

講師： ライ
オン山田正樹　パソコン操作： ライ

オン燕昇司信夫

写真撮影： ライ
オン藤沢強　ライ

オン板野吉秀

司会： ライ
オン有沢竜尚

14:00　DVD 上映

14:20　質問の時間

質問：スポーツ選手で薬物を使ったらどうなりますか。

質問：大麻の葉っぱを無くしたらいいのではないですか。

質問：大麻はどうして作るのですか。

幾つかの素朴な質問に講師はたじたじでした。

14:30　終了多くの質問に答える　ライ
オン燕昇司信夫　講師： ライ

オン山田正樹

「ダメ。ゼッタイ。」ＤＶＤ放映 講師： ライ
オン山田正樹　司会： ライ

オン有沢竜尚

最後に生徒お礼 会長ライ
オン板野吉秀　薬物について

多学校より記録誌↑

　　　　生徒の感想文→
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【講師】ライ
オン苗加康孝　ライ

オン燕昇司信夫

みなさんこんにちは　ライオンズを知っていますか？　よ

く、プロ野球の西武ライオンズと間違えられますが、全然

違う組織です。私は高岡アラートライオンズクラブに所属

している燕昇司信夫といいます。今日は、ライオンズクラ

ブ活動についてお話ししたいと思います。画面のロゴマー

クを一度は目にしたことがあるとおもいます？これはライ

オンズクラブ国際協会のマークで、世界一の奉仕団体であ

ります。

いま、ボランティアという言葉を耳にした時、皆さんはど

の様に理解していますか。 例えば、皆さんのお父さん・お

母さんが勤めにでて給料を頂いて働いています。災害が起

きて、被災者を助ける時、交通費、食費、泊まる所は自分

で確保しなければなりません。被災者にそのような負担を

かけてはボランティアにはならないのです。自己負担が原

則：そこには時間の奉仕、労力奉仕、金銭的奉仕活動があ

りまます。NPO は非営利活動をするものです・お金をも

うけていいの？という疑問が出てくると思います。非営利

とは、お金をもらわないで（無償）活動するということで

はありません。

組織を運営していくには経費を要します。メンバーからの

会費収入や寄付金だけでは、本来目的とする事業を遂行

するには十分ではないことが多いと考えられます。そこで

NPO も事業により収入を得て、安定して社会に存続して

いくことが求められます。そのためなら、人を雇うことも

可能です。

「営利を目的とする団体」との違いはどこにあるのかとい

いますと、得られた収益を社員や株主で分配するのが営利

企業です。非営利で活動するＮＰＯはこのような利益の分

配を行わず、利益は今後の事業に充てなければなりません。

利益の分配の有無が営利・非営利の分かれ目となるのです。

NGO も NPO と同じ考え方です。NGO は主に海外で活

動をしています。だから、会社を経営して時間が自由に使

え、お金も少々自由に使えれる人々がボランティア活動で

社会に貢献する訳です。

アメリカでは成功者（有名スポーツ選手・会社経営者）は

寄付という行為によって社会に還元するシステムが確立し

ています。※犯罪者はボランティア活動を義務づけている

場合もあります。また一部の学校でボランティアをする事

で単位として認めている場合もあります。

創設者メルビン・ジョーンズについてお話しします。

メルビン・ジョーンズは 1879 年 1 月 13 日、アリゾナ

州フォート・トーマスで、騎兵隊を指揮するアメリカ陸軍

大尉の息子として生まれました。後に彼の父は転属となり、

家族は東部へ引っ越しました。若きメルビン・ジョーンズ

はイリノイ州シカゴに自らの家を構え、保険会社に勤務し

たのち 1913 年に独立して保険代理店を設立しました。

彼は実業家の昼食会グループ「ビジネス･サークル」に加

入し、まもなくその幹事に選ばれました。このグループは、

会員の職業的利益を高めることを唯一の目的として、当時

多数存在したグループのひとつでした。これらのグループ

は世論に訴えるものが限られていたため、消えていく運命

にありました。◎さきほど、なぜ、「ビジネス・サークル」

が必要だったか？信用できる者どうしのグループで商取引

が行われた。当時 38 歳だったシカゴ実業界のリーダー、

メルビン・ジョーンズには別の計画がありました。

メルビン・ジョーンズは自問しました。「意欲、知性、野

心によって成功を収めた会員たちが、その能力を地域社

会の向上のために活用したらどうなるだろうか ?」こうし

て、彼の招きに応じてビジネス・クラブの代表がシカゴ

に集まって地域社会を支援する組織を立ち上げ、1917

年 6 月 7 日にライオンズクラブ国際協会が誕生しました。

1917 年当時マフィアはイタリアで主に労働運動などを

扇動し、デモなどを通じて会社や政治への関係を強めた。

また、マフィアの一部はイタリア人でアメリカ大陸への移

民が増えるにつれて、アメリカ大陸においても同様の犯罪

結社を作り定着した。イタリア系アメリカ人は、18 世紀

から 19 世紀前半までにアメリカに渡り定着したイングラ

ンド人やドイツ人などプロテスタント移民に大きく遅れ、

19 世紀末から 20 世紀初頭になってようやくアメリカへ

入ってきた後発移民集団であった。彼らはアメリカ社会の

底辺に置かれたことから、ギャングへと変貌していった。

同郷出身者同士の協力関係を築くようになる。アメリカマ

フィアは、本来イタリア系移民の中で結ばれたこうした相

互扶助の形式から発達したとされる。宗教の違い、人種の

違い等で差別的社会であった。その為に商売に成功するこ

とは大変な時代でありました。

定塚小学校課外授業　「ライオンズとは」
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ヘレン・ケラーを知っています。厳しいサリバン先生の指

導で傷害を克服した人です。それでは、世界のライオンズ

クラブはどの様な活動をしてきたか、幾つかご紹介します。

1925 年ライオンズクラブの世界大会でライオンズ会員

の前で演説しました。ライオンズのみなさん、これが私が

あなた方に持ってきたチャンスです。米国盲人連盟を助成

し、支援してください。予防可能な失明が根絶され、耳や

目の不自由な子供がすべて教育を受けることができ、男性

であれ女性であれすべての盲人が支援される日が早くやっ

てくるよう、手を貸していただけませんか ? ライオンズ

のみなさん、見える目を持ち、聞こえる耳を持ち、力強く

勇敢で親切なあなた方にお願いします。ぜひ盲人のために

暗闇と闘う騎士になってください。ありがとうございまし

た。盲人と当時は表現していたが今は差別用語で視覚障が

い者といいます。ヘレン・ケラーは数度来日しました。右：

富山県アイバンクに献眼登録したライオンズクラブ会員数

です。アイバンクの登録カードを見せる。角膜移植につい

て。

戦後の貧しい時代：給食費を収めることのできない僻地の

子どもたちを助けました。「全国のみなさんありがとう」

菊池イソ　中学 2 年「私達は海抜 680 メートルの高冷地

帯に住んでいます。春は非常に遅く、桜は６月にならなけ

れば咲きません。冬はまたたいへん早いのです。１年の内

半分は、雪の中で過ごさなければならない、寒い所です。

５月からお母さんは胸を悪くして盛岡に入院しています。

家にはお父さんと弟の３人暮らしています。とても淋しい

のですけれども、私がお母さんに代わってご飯炊きなどを

一切やらなければならないので、淋しいなどとは言ってお

られません。週５日間の学校給食があります。お母さんは

ベッドの中で、「ありがたいことだ、ありがたいことだ」

と涙を流して喜んでくささいました。」全国の皆さんあり

がとう、あらん限りの声をだして、お礼をいいたいと思っ

ています。

【1964 年ライシャワー事件】駐日アメリカ大使が暴漢に

襲われ、輸血の必要性がいっきに深まりライオンズクラブ

は日本赤十字に協力と支援をするようになった。日本のラ

イオンズクラブは人の集まる場所で献血の呼びかけと啓蒙

活動をおこなっています。献血することのメリット　血液

が新鮮になる。　健康状態が分かる。

ライオン会員たちの働きかけでマスコミが動き、毎日新聞、

NHK がインド救ライ・キャンペーンを展開、62 年にア

ジアを救ライ協会が発足。63 年にインド政府と協会の間

でライ対策のための日本・インド協定書が交わされた。「乞

食、レプラ、果てしなきレプラ！」と言われているインドへ、

救ライのために献身せんとする宮崎博士を我がライオンズ

3,000 名が拍手をもって援助せんことを誓ったのである。

偏見と人種差別：ハンセン病、最近迄ハンセン病は偏見に

満ちた社会でした。今年、最高裁判所は非を認めた声明が

だされた。私が中学生の頃の映画【ゴジラ】の場面でレプ

ラの描写があり、差別的であったことを思いだします。

生徒から大変難

し い 質 問 が 10

件位ありました。

最後には「生き

方」についての

質問には講師も

大変驚きました。哲学的の問題を、優しい言葉で説明する

このとの難しさは講師自身、大変良い勉強になりました。

子どもたちが進んで奉仕について学ぶ機会はあまりないと

思います。このようなライオンズクラブの活動をＰＲする

ことは今後とも必要なことでしょう

定塚小学校課外授業　「ライオンズとは」
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写真上中央：高岡ＬＣ　アクティビティ

「障害児教育・交流」を柱としております。

①きずな子ども発達支援センタープール遊びの集い

（継続 41 年）

②こまどり支援学校の生徒さんとの交流活動

（継続 41 年）

③富山県立高岡聴覚総合支援学校スキー教室開催

（継続 41 年）

障害を持つ生徒さんが必要としている教材を寄贈し、不足

を補う。

又、生徒さんとの交流を通して、支援の在り方を探ること

が目的である。

写真上右：高岡古城ＬＣ　アクティビティ

高岡市内で３０年以上前から行われている万葉かるた大会

写真下左：高岡志貴野ＬＣ　アクティビティ

高岡古城公園濠側に植樹、春には花見で楽しめます毎年写

真下中央：高岡南ＬＣアクティビティ

高岡南部青少年武道大会　　

写真下右：高岡中央 LC アクティビティ

高岡中央医療型児童発達支援センター「きずな子ども発達

支援センター」にて 12 月にクリスマスの集い行います

課外授業は 10 時 40 分～ 12 時迄長時間にわたりました。

「ライオンズ活動とは」を子どもたちに説明するか

大変難しい。熱心に聞いてくれたことに「ありがとう」熊

本地震で御船小学校との関わりができ、これからの絆を大

切にしていただきたい。

最後にライ
オン苗加康孝より大鍋の贈呈がありました。災害時、

またイベント用に有効利用ができれば写真右上：贈呈式

写真下右：学園祭で大鍋使用

写真上右：高岡フラワーＬＣアクティビティ

高岡古城公園清掃活動　

写真上中央・右：高岡アラートＬＣ　アクティビティ

シリア難民支援「世界を驚かせた写真」　支援物資と現地

の子ども達

定塚小学校課外授業　「ライオンズとは」
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【講師】　ライ
オン燕昇司信夫

半年前に熊本地震が発生。アラートライオンズクラブは支

援を行うため、熊本に行きました。定塚小学校では募金活

動を行い集まった義捐金を高岡アラートライオンズクラブ

に委託された。その後益城町との交流が行われた。子ども

達はライオンズクラブに大変興味を抱き、６年生を対象に

「ライオンズとはなにか」をスライド等を使い講義しまし

た。その後もっとライオンズを知りたいとの要望で環境問

題を道徳の授業を設けていただきました。

■ライオンズクラブが取り組んでいる環境活動

①海岸清掃　

②立山の森公園森林の下草刈り

③二上山の清掃及び樹木の伐採

④おとぎの森公園　清掃・除草

⑤空き缶拾い

⑥全国（名古屋堀川）の活動について

日本中でライオンズクラブは環境活動をしています

ヘドロなどでよごれた堀川（名古屋市中心に流れる川 )

名古屋堀川ライオンズクラブの会員が整備した堀川

新聞記事

大学・ライオンズクラブ・一般市民と共同で

堀川をきれいんいする運動を現在もやっています。

大学がエコロボットを作り、堀川の水質検査など。

海の生き物に必要な栄養は、まず、海の表層にいる植物プ

ランクトンが、太陽の光を受けて光合成で作りだします。

それを小さな動物プランクトンがえさにして、さらに魚な

どが、その動物プランクトンを食べます。

この動物プランクトンが、植物プランクトンと間違えてマ

イクロプラスチックを食べてしまっていることが、最近の

研究でわかりました。この動物プランクトンを魚が食べ、

その魚をさらにサメやクジラのような大型の生き物が食べ

ることで、海の生き物全体にマイクロプラスチック汚染が

広がっていくる可能性があります。また、動物プランクト

ンが栄養のないマイクロプラスチックを食べて満腹になれ

ば、発育不足になって生態系のバランスがくずれるかもし

れません。

プラスチックにかぎらず、物体の表面にはさまざまな物質

が付着しやすいので、マイクロプラスチックが生き物の体

内に入れば、それと同時に、表面についた有害な物質が取

り込まれる可能性もあります。プラスチックそのものに有

害な物質が添加されていることもあります。実際に、魚や

貝、水鳥などの体内から、プラスチックや、そこから溶け

だしたとみられる有害物質がみつかっています。

美 し い 国 日 本

資料の表紙について生徒に日本は美しい国と思いますかと

尋ねると大方の生徒は手をあげました。

高岡市立定塚小学校　道徳授業（在籍 38 名 ) 

走りながらゴミを拾ってみると以外な事に気づきました。

ゴミのほとんどはタバコの吸殻であることが分かりまし

た。五キロ付近でビニール袋がいっぱいになり、この日の

ゴミ収集は終わりました。タバコのフイルターには口紅が

付いたものがあり、男性だけが捨てている訳ではありませ

ん。次に多いのが缶です。空き缶は自動車に踏まれ圧縮さ

れた状態です。缶とタバコの吸殻ポイ捨てがなければ、綺

麗になること間違いなし。（講師の体験談 )

定塚小学校課外授業　「環境について」
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【講師】　ライ
オン燕昇司信夫

■なぜこの授業が行われたかを説明します。

2016 年月日６年生を対象に「ライオンズとはなにか」

をスライド等を使い講義しました。

2016 年 10 月 13 日に「環境について」授業を行いま

した、

今回は第 3 弾として「献血について」体験談を含めてお

話します。

今回は平成 28 年度　小学校教育改定研究集会、県西部　

道徳部会（初年度）研究会で体験談を話すことになりまし

た。

高岡市立定塚小学校　道徳授業（在籍 38 名 ) 研究会呉西

地区先生多数参加。

上写真講師： ライ
オン燕昇司信夫

担任金森豊先生が一人の命の大切さ（五百人からもらった

命 ) を朗読ご感想を聞き子どもたちからはいろいろな意見

がでた。

議論後 500 人からもらった命とよく似た経験談を高岡ア

ラートライオンズクラブ所属ライ
オン燕昇司信夫が話す。

体験談： ライ
オン燕昇司信夫

今から 60 年前小学校 2 年生の夏に突然病気になりまし

た。病名は紫斑病 ( しはんびょう ) です。

①病気の原因について

私はは一年生の時は定塚小学校に就学して、2 年生から平

米小学校に転向した。当時、平米小学校の前に用水が流れ

ていた。浅い用水だったがとても汚く、瓶のかけら等があ

り危険な状態だった。野球等でボールが用水川に入ると私

はボール球を拾いにはいった。

その時、ガラスで足に怪我をして、その傷口は踝からバイ

菌がはったのが原因と考えられる。

②紫斑病とはどんな病気か？

体の中の血が出血し、血液が不足する。例えば：小便や便

に血がでる。体の柔らかい部分に一円玉程の大きさの斑点

がでる。

おしっこやうんちをすると大量の血がでる。

血の役割は大変重要です。

血小板（傷口を保護する役割）

白血球（外からの菌を戦う役割）

赤血球（体内に酸素を運ぶ役割）

血液が不足すると命に危険があり、毎日輸血する必要があ

る。

③多くの人たちからの協力で輸血ができた。

金森先生が五百人からもらった命のお話と同様に私も数百

人から O 型の血液をもらいました。

助かった命の理由

1. 家族が助けようと思った。

2. 学校の友達や先生が励ましてくれた。

3. お医者さん、看護師さんが小さな命を助けるため頑

張ってくれた。

④病気のとき、どんな生活をしていたか。

1. 毎日、輸血の注射、出血を止める注射、ペニシリン系

の注射、栄養を取るための注射、点滴等７～８本注射を

した。その結果注射針が刺さらなくなった（理由：注射

する腕の皮膚が固くなった）両腕や両足の交互に注射を

した。

2. 動くことが出来ず、食べることも出来ず、仰向けで寝

ているだけの生活。

⑤退院後の生活

1.9 か月の闘病生活で、体力も落ち、歩くことができな

くて赤ちゃんのようなハイハイで動いていた。

2. 病後初めて学校に行ったら、友達が喜び私を支えてく

れた。（遅れていた勉強を教えてくれたり

放課後の掃除当番などを代わってくれたりした）

⑥病気の体験で感じたこと、生き方について

1. 多くの人たちが私を支えてくれた命だと実感した。

2. 家族（祖父母、両親、兄弟）が私を大切にしてくれた

様に私も家族を大切にしなければと思った。

3. 大人になって働くようになると何か人の為に小さな支

援でもしなければと思いライオンズクラブ（奉仕団体）に

入会して頑張っています。

4. 皆さんも自分の命は多くの人たちによって支えられて

いることを知ってください

■五百人からもらった命

一人の命を救うために、多くの人たちがかけつけました。

みんなの願いはかなったのでしょうか。

今から二十年ぐらい前のこと、愛育病院から福井放送局へ、

緊急の電話が入った。

「血液を急いで全部入れ替えなければ、命のあぶない患者

がいます。血液は B 型。献血をよびかええてもらえませ

んか。」まず、ラジオがこれを受けた。十分後に、放送が

くり返し流された。三十分後、テレビが福井地方のニュー

スのトップでこのことを知らせた。

まもなく、問合せの電話が鳴りだし、献血を申し出る人た

ちが、次々とかけてきた。

「昔、血をいただいて、命を救われました。そのときのう

れしさがわすれられなくって。」

「子どもが心臓の手術をしたとき、献血を受けた。そのと

このおんがえしです。」

「患者さんが二十三歳のわかさだと聞いて。」

なかには、ふろに入っていて、むすめからラジオのことを

聞き、とびだしてきた人もいる。ある大学では、「わたし

たちの血で人の命を救えるなら、たやすいことです。」と、

三十人ほどの学生がタクシーで病院にかけつけてきた。患

者の命を救いたいとねがい、献血を申しでた人々の数は、

五百人を上回った。そして献血を受けてから三日後、ねむ

りつづけていた患者は、目をさました。五日目からは、も

う輸血の必要もなくなった。ちりょうに当たった医師は

言った。「人の命を救おうとねがう人々のためにも、ぜっ

たい助けなくては・・・・と、全力をあげてがんばりました。」

定塚小学校課外授業「献血について」
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課外授業　感想文　2016 年 11 月 8 日　献血について 課外授業　感想文　2016 年 11 月 8 日　献血について

課外授業　感想文　2016 年 10 月 13 日　環境について 課外授業　感想文　2016 年 10 月 13 日　環境について
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ライオンズクラブ国際協会 334-D 地区第 63 回年次大会
　開催日：2017 年 5 月 20 日 ( 土 )

　開催場所：式典　坂井市三国体育館　

　高岡アラートライオンズクラブ 参加者　

　ラ イ
オ ン 苗加康孝　ラ イ

オ ン 板野吉秀　ラ イ
オ ン 有沢竜尚　ラ イ

オ ン 久田隆司

　ラ イ
オ ン 山本　始　ラ イ

オ ン 吉田耕己　ラ イ
オ ン 蓑健太郎　ラ イ

オ ン 伊勢鉄弥　　 　

　アワードクラブ：がバナー大賞【アラート災害】　クラブ例会出席　

　アワード個人：ＬＣＩＦラ イ
オ ン 苗加康孝

アラートフォーラム in 千葉 2017
　開催日：2017 年 3 月 11 日 ( 土 )

　開催場所：龍宮城スパ・ホテル三日月　富士見亭

　第 1 部　ホーラム

　第 2 部　活動報告・懇親会

　参加者： ライ
オン苗加康孝　ライ

オン板野吉秀

LCIF 理事長公式訪問・セミナー
　開催日：2016 年 8 月 24( 火 )

　開催場所：名古屋マリオットアソシアホテル『タワーズホールルーム』

　参加者： ラ イ
オ ン 苗加康孝

第 55 回東洋・東南アジアフォーラム
　開催日：2016 年 10 月 10 日～ 13 日 ( 火 )

　場所場所：香港

　参加者： ラ イ
オ ン 苗加康孝　ラ イ

オ ン 山本始　ラ イ
オ ン 今井功高

We extend our warmest greetings to you from Lions Clubs 

International D303 Hong Kong & Macao, China and we deem it a 

great honour and privilege to be given the opportunity to host the 

55th OSEAL Forum in our beautiful, prosperous and vibrant city 

of Hong Kong, China. ....

ＬＦＨ ( 富山県ライオンズの森公園 ) 下草刈り作業 & 補植
参加者： ライ

オン板野吉秀　ライ
オン久田隆司　ライ

オン燕昇司信夫　 ライ
オン有沢竜尚　

　　　　ライ
オン波岡章　　ライ

オン吉村鉄也　ライ
オン竹村与志治　

富山平成 LC　ライ
オン稲垣實　富山雷鳥 LC　ライ

オン永山武文

日　時：平成 2016 年 7 月 7 日午前 10 時～ 12 時　

趣　旨：東日本大震災の復興を願い、332-D 地区郡山南ライオンズと福島

聾学校生徒が富山県に自然の豊かさと癒しを知ってもらうため、立山（ライ

オンズの森公園 ) で記念植樹を行った。既に 3 年の月日で険しい立山山岳の

自然で残っている欅などの樹木は数本となりました。豪雪に耐え抜いた数本

の樹木に添え木をしたり、新しい苗木を 10 本植樹しました。又、数年の内

に数本しか生き残れないかもしれませんが、補植は必要であり、手間を掛け

ることが自然を守ために奉仕活動をいたしました。そしてライオンズの森公

園責任者の建設管理委員長ライ
オン稲垣實、建設管理副委員長ライ

オン永川武文のご協力

に感謝致します。

ライオンズクラブ国際協会 334 複合地区第 63 回年次大会
　開催日：2017 年 6 月 11 日 ( 日 )

　開催場所式典：長野県松本文化会館　キッセイ文化ホール

　高岡アラートライオンズクラブ 　参加者　

　　　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 板野吉秀　ラ イ
オ ン 蓑健太郎　ラ イ

オ ン 山本始　ラ イ
オ ン 吉田耕己

　登録ラ イ
オ ン 苗加康孝　　ラ イ

オ ン 久田隆司　ラ イ
オ ン 有沢竜尚
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第 1 回ガバナー諮問委員会
【日時】：2016 年 7 月 15 日 ( 金 )

【場所】：ホテルニューオータニ高岡　雨晴の間、万葉の間

【出席者】： ライ
オン苗加康孝　ライ

オン板野吉秀　ライ
オン有沢竜尚　ライ

オン久田隆司

第 2 回ガバナー諮問委員会
【日時】：2016 年 11 月 19 日 ( 火 )

【場所】：ミートハウス山ちゃん

【出席者】： ライ
オン苗加康孝　ライ

オン板野吉秀　ライ
オン有沢竜尚　

　　　　　ライ
オン竹村与志治　ライ

オン藤沢強　ライ
オン吉村鉄也　ライ

オン中山剛志

第 3 回ガバナー諮問委員会
【日時】：2017 年 2 月 28 日 ( 火 )

【場所】：ア・ミューホール

【出席者】： ライ
オン苗加康孝　ライ

オン板野吉秀　ライ
オン有沢竜尚　ライ

オン久田隆司　ライ
オン竹村与志治

第 4 回ガバナー諮問委員会
【日時】：2017 年 4 月 18 日 ( 火 )

【場所】：やすらぎ庵

【出席者】： ライ
オン苗加康孝　ライ

オン板野吉秀　ライ
オン有沢竜尚　ライ

オン久田隆司

【日時】　2016 年 11 月 2 日 ( 水 )  

　　　　　理事会：射水市商工会小杉本所 2F　17：00 ～ 17：25

　　　　　例　会・講演：17：30 ～ 18:30　懇親会：18：40 ～ 20：

【場所】　例　会：射水市商工会小杉本所 3F　懇親会：海老屋

＊開会ゴング　　大門 LC 会長ラ イ
オ ン 河合宏和

＊国旗・ライオンズ旗に礼

＊国旗に礼、国歌並びにライオンズヒムの歌　斉唱

＊会長の挨拶　大門 LC 会長ラ イ
オ ン 河合宏和

小杉 LC 大門 LC 合同例会

＜高岡アラートライオンズクラブの災害支援活動の主なもの＞

①常総市水害支援　2015 年 9 月 21 日　

全国災害支援クラブが中心：明石魚住ＬＣ 弘前東奥ＬＣ 青森 ZERO ＬＣ  

鯖江王山 LC 高岡アラート LC　関東周辺のクラブ等主な支援活動：

ボランティアの人に対する炊き出し　施設にペットボトルの提供

②熊本地震支援 2016 年 5 月 2 日～ 5 日　SNS の力　参加クラブ：

武雄 LC 武雄中央 LC させぼ花みずき LC 人吉 LC　御船 LC 米沢松川 LC 

高岡アラート LC

③年次大会募金活動　

高岡アラートＬＣ会員 32 名参加　シリア関係者 4 名参加→御船 LC へ

定塚小学校生徒及び PTA →御船小学校へ 

高岡アラートＬＣ募金→御船町（御船教育委員会）へ

＜支援の波及効果について＞

○御船小学校と定塚小学校の繋がり 

ライオンズの事に興味を示す。

ライオンズとは何か？ 6 年生を対象に道徳時間で講演　7 月 11 日

ライオンズの歴史・アクティビティについて

校長がライオンズの素晴らしさをもっと知りたいと申し出がある。 

環境問題について道徳時間 4 年生 78 名対象に講演　10 月 13 日

ライオンズクラブの環境活動について 子供たちから環境についての感想文

をいただく

続いて献血の事を話して欲しいとの要請あり。 

献血・輸血についての実体験を話す。11 月 8 日

○シリア支援 3 回 40 フィートのコンテナ満載 特に車椅子　毛布が不足

○富山大學関係者松太枝海岸清掃活動に参加

○地域活動に積極的に申し出がある。 

☆ＳＮＳを利用され、活動が広がった。また地域の小学校が支援活動を通じ

交流が深まり、環境問題・献血について講演依頼があったことは間違いなく

アラートＬＣの支援活動効果といえる。

全国に支援活動をするには大変である。複合単位で出来れば効率的であり、

災害支援をするクラブのネットワーク作りが課題との事

講師　ライ
オン苗加康孝

講師　ライ
オン燕昇司信夫

懇親会　左： ライ
オン木村正明　ライ

オン高松和宏

　　写真右： ライ
オン苗加康孝　ライ

オン燕昇司信夫

第 1 回ガバナー諮問委員会ライ
オン苗加康孝

第 3 回ガバナー諮問委員会ライ
オン苗加康孝

アラートについて 小杉ＬＣ & 大門ＬＣ合同例会

合同例会　大門ＬＣ　小杉ＬＣ
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100 周年を迎えるライオンズクラブ　
【演題】熊本地震におけるアラート活動報告

【講師】地区 GMT・GLT 委員　ライ
オン苗加康孝

　開催日：2016 年 8 月 6 日 ( 土 )

　開催場所：石川県地場産業振興センター　新館 5 階　12 研究室

　趣旨：クラブの垣根を取り外し【今。何を考える】という問題提起で手作

　りの研修会・情報交換会の企画。

佐藤義雄国際理事候補者激励の会
　開催日：2017 年 3 月 17 日 ( 金 )

　開催場所：ホテルメトロポリタン長野

　参加者：地区 GM・TGL 委員ライ
オン苗加康孝　

第 37 回越中だいもん凧まつり　ライオンズクラブ PR 活動　

　開催日：2017 年 5 月 21 日 ( 日 )

　開催場所：庄川河川敷

　参加者：会長ライ
オン板野吉秀　ライ

オン名免良秀仁　ライ
オン扇子忠之　ライ

オン川渕為之

　午前中は無風状態でなかなか凧が上がらなかったが、午後から風があり大空

　に高岡アラートライオンズクラブの凧があがりました。（ラ イ
オ ン 名免良秀仁談 )

　2R2Z 大門ライオンズクラブより参加要請

キャビネット予備会議
　開催日：2017 年 4 月 22 日 ( 土 )

　開催場所：金沢東急ホテル 4F5F

　参加者：2017-2018 地区ゾーン・チェアパーソンラ イ
オ ン 苗加康孝　

　地区 FWT 委員ライ
オン五箇晃子　環境保全委員ライ

オン山道樹里　

　地区 YCE 委員ライ
オン山田正樹

ＬＦＨ ( 富山県ライオンズの森公園 ) 下草刈り作業
　参加者： ライ

オン板野吉秀　ライ
オン燕昇司信夫　ライ

オン有沢竜尚　

　日　時：2016 年 9 月 3 日

大鍋災害時に活躍へ  大鍋贈呈式
　参加者： ライ

オン板野吉秀　ライ
オン燕昇司信夫　ライ

オン苗加康孝　

　日　時：2016 年 8 月 2 日

　高岡特産のステンレス製の催事用の大鍋を贈呈。

　直径 90 センチ 300 人分の汁物が一度にできる。小学校での収穫祭や万

　が一の災害の際に使いたいと福井県坂井市飛田兵庫区長は話した。

　334-D 地区ガバナーラ イ
オ ン 久野好輝、キャビネット幹事同席

美しいまちづくり  全国植樹祭開催記念特別清掃実施　
　開催日：2017 年 5 月 21 日 ( 日 ) 午前 8 時～ 9 時半

　開催場所：松太浜海水浴場

　参加者：会長ライ
オン板野吉秀　幹事ライ

オン有沢竜尚　ライ
オン吉村鉄也　有沢家族

　平成 29 年 5 月 28 日に富山県にて開催される全国植樹祭を機に、県内

　一斉清掃活動が行われた。松太枝浜一帯の海岸清掃を実施する。来県され

　る方をよりきれいな富山県として迎える。
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御船小学校教頭定塚小学校来校　熊本地震支援に対して
　開催日：2017 年 3 月 6 日 ( 月 )

　開催場所：定塚小学校体育館

　参加者： ラ イ
オ ン 苗加康孝　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫　ラ イ
オ ン 板野吉秀　ラ イ

オ ン 竹村与志治　ラ イ
オ ン 山本始

　2017 年 3 月 5 ～ 6 日　御船小学校教頭　梅野様が昨年発生した熊本地震にお

　いて支援をした定塚小学校を訪問してお礼の言葉を伝えた。

　2017 年 3 月 5 日：熊本空港から伊丹空港→電車を乗り継ぎ高岡へ氷見民宿で

　激励会を催しました。

　定塚小学校　牧様　森様　高野様　松浦様

高岡ライオンズクラブ認証 60 周年記念ゴルフコンペ
開催日：2017 年 4 月 5 日 ( 水 )

開催場所：高岡カントリー倶楽部　頼成コース

参加者： ライ
オン有沢竜尚　ライ

オン久田隆司　ライ
オン吉田耕己  　ライ

オン関勝　ライ
オン山本始　

            ライ
オン苗加康孝   ライ

オン吉村鉄也　ライ
オン竹村与志治　ライオン

レディ 板野裕子　

優　勝： ライ
オン久田隆司　OUT47 IN53  GROSS 100 NET 70.0

大波賞： ライ
オン関勝

ライ
オン小竹茂樹ホールインワン記念ゴルフコンペ
開催日：2016 年 8 月 9 日 ( 火 )

開催場所：高岡カントリー倶楽部　頼成コース

参加者： ライ
オン有沢竜尚　ライ

オン竹村与志治　ライ
オン久田隆司　ライ

オン山本始　ライ
オン関勝

　　　　ライ
オン苗加康孝　ライ

オン燕昇司信夫　ライ
オン吉村鉄也　ライオン

レディ 板野裕子

優　勝：優勝者辞退によりじゃんけん　ライオン
レディ 板野裕子

大波賞： ラ イ
オ ン 関勝

高岡地区 7 ＬＣ親善ゴルフコンペ
開催日：2016 年 9 月 28 日 ( 水 )

開催場所：花尾カントリー倶楽部　

参加者： ライ
オン有沢竜尚　　ライ

オン久田隆司　ライ
オン山本始　ライ

オン竹村与志治

　　　　ライ
オン吉村鉄也　ライオン

レディ 板野裕子　ライ
オン苗加康孝

　　　　ライ
オン蓑健太郎　　ライ

オン関勝　　　ライ
オン燕昇司信夫

団体戦　高岡アラートＬＣ　228.6  三位
ライ
オン久田隆司 75.2　ライ

オン山本始 76.2　ライ
オン関勝 77.2　ライ

オン竹村与志治 77.6

ブービー賞： ライ
オン燕昇司信夫

高岡 LC　ＶＳ　高岡アラート LC 交流ゴルフコンペ
開催日：2016 年 7 月 8 日 ( 金 )

開催場所：花尾カントリー倶楽部　

参加者： ラ イ
オ ン 有沢竜尚　ラ イ

オ ン 久田隆司　ラ イ
オ ン 吉田耕己　　

            ラ イ
オ ン 吉村鉄也　ラ イ

オ ン 関勝　　　ラ イ
オ ン 山本始　　ライオン

レディ 板野裕子　

団体戦：高岡ＬＣ　359,6   高岡アラート LC  381.8  
ラ イ
オ ン 久田隆司 73.0　ラ イ

オ ン 関勝 74.4　ライオン
レディ 板野裕子 76.8　ラ イ

オ ン 吉村鉄也 78.0 
ラ イ
オ ン 吉田耕己 79.6

世界ライオンズデー
　2016 年 10 月 8 日 6 時 30 分～ 7 時 00 分　

　参加者 : ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫　ラ イ
オ ン 板野吉秀　ラ イ

オ ン 藤沢強

　ラ イ
オ ン 中川敏裕　ラ イ

オ ン 扇子忠之　ラ イ
オ ン 田中陽一　ラ イ

オ ン 島谷洋　ラ イ
オ ン 山田正樹　

　ラ イ
オ ン 吉村鉄也　ラ イ

オ ン 久田隆司　ラ イ
オ ン 有沢竜尚　ラ イ

オ ン 山本始

　朝から激しい雨、中止になる様に心の片隅にあった歪なこころ。しかし 6

　時 30 分になると雨が止み、ゾーン・チェアパードンラ イ
オ ン 工藤光也のあい

　さつがありました。丁度 100 周年を迎え合同アクティビティであります。

　途中で雨が降ればその時はやめていただいて結構です。

　その後、館長の挨拶がありました。コーヒーとお茶の差し入れがありまし

　た。
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位 

 
       第 39 回例会案内 2016 年 7 月 6(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :自由 

年度初めです、出席お願いします 
 

 

会長あいさつ 

         L.板野 吉秀 

 

前年度三役パストバッチ贈呈 

 

 

 

委嘱状伝達 地区 GMT・GLT 

 

前会長 L.苗加康孝  

前幹事 L.山本始 

前会計 L.伊勢鉄弥 

. 

委員委嘱 L.苗加康孝 

 

誕生月のお祝い 

 

L.今井功高 L.吉村鉄也 L.伊勢真理子 L.河合有子 

 

 

 

                                       

～会 食～ 

  

 

 

   

新三役就任挨拶 会長 L.板野吉秀 幹事 L.有沢竜尚 会計 L.久田隆司 

 2016 年度基本方針の発表 L.板野 吉秀 

 2015～2016 年度決算報告  

2015～2016 年度決算承認 

L.伊勢 鉄弥 

L.燕昇司正夫 

   

 2016～2017 年度予算(案) L.久田 隆司 

■国際大会報告 

協議並びに幹事報告 

  

新会員入会承認 

テール・ツイスターの時間 

 

就任挨拶 

L.伊勢 鉄弥 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

＜出欠返信欄＞ 7 月 5 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

幹事　就任挨拶　ライ
オン有沢竜尚

幹事を務めることになりました。ライ
オン有沢竜尚です。何分に

も分からない事が多くあり、例会運営でスムーズにいかな

い場合ああると思いますが、皆様のご理解をいただき頑張

ります。よろしくお願いします。

テール・ツイスターの時間で一言　ライ
オン竹村与志治　

国際大会パレード等を終え、九州旅行に行きました。旅行

先で大変親切にしていただいた方は、以前富山県砺波市に

行った時、大変親切にしてもらい、富山ナンバーの車を見

て、うろちょろしていたら、道案内などをしてもらい感動

しました。その後、彼は平戸ライオンズクラブのメンバー

ということで再び感動。人に親切にするといつか、返って

くるものだと思います。

お忙しい中、皆さん出席していただきありがとうございま

した。今日から会長を務めるライ
オン板野吉秀です。午前中に報

道機関及び関係機関に就任の挨拶に回りました。昨日は横

浜でご遺体保全協会の会合があり、夜行バスで午前に高岡

に着きました。厳しい日程でしたが、無事挨拶回りができ、

これから一生懸命頑張りますので皆様のご協力をお願いし

ます。

■基本方針の発表　
クラブスローガン　クラブモットーの発表
①会員拡大

②ＬＣＩＦ基金推進

③例会出席率の向上などを重点的に発表

◆会計ライ
オン伊勢鐵弥　前年度決算発表

◆会計監査ライ
オン燕昇司正夫　前年度会計監査の報告　

　拍手をもって承認されました。

◆今年度予算案　ライ
オン久田隆司　承認の件　

　拍手を持って承認されました。

委嘱状の伝達ライ
オン苗加康孝　地区 GMT・GLT 委員

誕生月のお祝い　
ライ
オン今井功高　ライオン

レディ 伊勢真理子　ライ
オン吉村鉄也

■幹事報告

次回例会は役員訪問につきジャケット着用

国際大会報告

会長ライ
オン板野吉秀　人種などを越えてパレードに参加して、

大変感動するものがありました。

補足：ライ
オン燕昇司信夫　開会式で国際会長　

ライ
オン山田実紘の言葉　「世界でウィ・サーブ」は共通のもの

と思っていたが

アメリカでは皆、平等という事を発声して乾杯。

Not  I  above  you  not  benath  you but with you

日本の福沢諭吉の精神と大変よくにている。

シリア難民支援を語る。など大変感銘の受けた演説であっ

た。

その他報告

　ＬＦＨ補植作業参加についてライ
オン燕昇司信夫よりライオン

ズの森について説明あり。

　100 周年事業について次回例会前に協議をしたい。

会長ライ
オン板野吉秀

会計　就任挨拶　ライ
オン久田隆司

ライ
オン久田隆司です。会長・幹事と共に一生懸命頑張ります。

よろしくお願いします。また、新年度ですので会費納入の

件ご協力お願いします。

テール・ツイスター就任ライ
オン伊勢鐵弥　

一年間宜しくお願いします
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前三役パーストバッチ贈呈　一年間ご苦労様でした
ライ
オン苗加康孝　ライ

オン山本始　ライ
オン伊勢鐵弥　

テール・ツイスターの時間  ライ
オン燕昇司信夫：国際大会でブルーインパルスのお酒を探し、クラブ員の気持ちを充分咀嚼してドネー

ションを。ブルーインパルスのお酒をいただきました。

スポンサーライ
オン苗加康孝　花束贈呈　新会員　ライ

オン嶋田真一郎 誓いの言葉　新会員　ライ
オン嶋田真一郎

会長ライ
オン板野吉秀　ライオンピン佩用新会員　ライ

オン嶋田真一郎
ライ
オン苗加康孝　誕生プレゼント　新会員　ライ

オン嶋田美香

一年間の夢を短冊に思いを込めて
ライ
オン伊勢鐵弥　ライ

オン扇子忠之　ライ
オン五箇晃子
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会長ライ
オン板野吉秀　LCIF2 回目　ピン贈呈

クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 
第 40 回 例会案内 2016 年 7 月 20 日(水) 

       
場所：高岡市ふれあい福祉センター2F 集会室 

理事会：PM 6:00～   

例 会：PM6:30～7:45 

服 装：ジャケット着用・バッチ 

 
 会長挨拶 

 

L.板野 吉秀 

 

ゲスト紹介 ライオンズクラブ国際協会 3334-D 地区 

第 2 副地区ガバナーL.宇波真一郎(高岡古城 LC 所属) 

ライオンズクラブ国際協会 3334-D 地区 2R1Z    

L.有沢 竜尚 

 ゾーン・チェアパーソン L.工藤 光也（高岡フラワーLC 所属） 

地区 GMTGLT 委員 L.苗加康孝(高岡アラート LC 所属) 

地区 PR・ライオンズ情報委員 L.北山瑞豊(高岡フラワーLC 所属)  

地区 YCE 委員 L.谷道正之（小杉 LC 所属）   

  

～会 食～   

ゲストスピーチ    

L.宇波真一郎 

L.工藤 光也 

L.苗加 康孝 

L.北山 瑞豊 

L.谷道 正之 

 

演題「自由」挨拶 

演題「自由」挨拶 

演題「GMT・GLT について」挨拶 

演題「自由」挨拶 

演題「YCE の現状」挨拶 

 

懇談会 自由討論形式で会員と地区役員        司会 L.有沢 竜尚 

  

■協議並びに幹事報告 

 

L 有沢 竜尚 

  

   

T.T 時間 ドネーション・ファイン  L.島崎 充史 

出席率報告  L.名免良秀仁 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 

 

＜出欠返信欄＞ 7 月 19 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

地区 YCE 委員ライ
オン谷道正之

高岡古城 LC 訪問は英語でスピーチ、新湊 LC は中国語で

スピーチ、今日は・・・・

皆さん見られた通りジャケットは薄れていいるのは 2 回

目の YCE 委員です。

アラートを訪問できてありがとうございます。小杉 LC ク

ラブは 3 年前ライ
オン木村正明キャビネットの時、 ライ

オン燕昇司信

夫に会則委員長をお願いしたり、ライ
オン水持隆繁がゾーン・チェ

アパーソンでご縁ができ、大変気をかけていただきました。

また、フサン国際大会の折り、小松空港でチェックインか

らビールを飲まれる方がいてスケールの大きな人だと思い

ました。今年度は受け入れ 3 名。台湾・エストニア・フィ

ンランド。以前は代々木研修センター⇒秋葉原⇒ディズ

ニーランドなどコースでしたが、ユースキャンプ後⇒関西

方面に変更しました。

英語は得意ですが、ななかな通じなくて大変ですが、なん

とかコミュニケーションはとれます。役目がら空港に迎え

に行きました。大変かわいい娘でした。台湾の留学生は高

岡ライオンズクラブ所属ライ
オン小竹茂樹宅でホーム・スティの

予定。冬季は９クラブで受け入れに。国際交流への協力要

請  
ライ
オン宇波真一郎 LCIF ピン説明

会計ライ
オン久田隆司　会長ライ

オン板野吉秀　幹事ライ
オン有沢竜尚

ライ
オン苗加康孝記念のネクタイ贈呈

ライ
オン久田隆司　ライ

オン山田正樹　ライ
オン川渕為之　ライ

オン中條八一朗
ライ
オン嶋田真一郎　ライ

オン島谷洋　
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PR・ライオンズ情報委員　ライ
オン北山瑞豊　

ライオン歴が浅いのですが説明いたします。

私の健康状態は糖尿病になり、体重を落とす様に言われ、

薬を服用することもなく、メタボにもならずきていたので

すが、今年の検診では中性脂肪が高く、運動不足、アルコー

ルを抜いて努力をしたのですが、やはり中性脂肪が高い状

態です。自身の健康状態を吐露。

・奉仕の精神を拡げる啓蒙活動に重点を置く。

（地区スローガン )

・アクティビティ広報活動をレベル 1 ～ 3 に分類化、解説。

・奉仕活動を数値化、解析。

ホームページから 100 周年ロゴマークのダウンロード

100 周年記念アクティビティ　レベル 1 ～ 3 を解説。

2R1Z ゾーン・チェアパーソン
ライ
オン工藤光也　
高岡フラワーライオンズクラブは今年 10 周年を迎えま

す。今日ここにおられるライ
オン中條八一朗にご指導を受けまし

た。

高岡アラートライオンズクラブは新しいクラブですが
ライ
オン中條八一朗ライ

オン燕昇司信夫ライ
オン水持隆繁ライ

オン苗加康孝はライオ

ンズを知り尽くした会員がおられるので、当クラブの方が

教えて頂きたいほどです。アクティビティをみても素晴ら

しいく指をくわえてみているだけです。今後とも活躍され

ることを期待します。役目ながらキャビネットの方針をお

伝えします。

①会員増強　正会員 3 名、家族会員 3 名　

②レガシープロジェクト

③ LCIF

家族会員についてはクラブで対応してください。LCIF に

ついてはアラート LC は心配がないと思います。

会員増強：数は力です（家族会員含む）レガシーは後世に

残るもの。（アクティビティで写真を撮る場合ロゴを一緒

に入れる事）LCIF：アラートは素晴らしい（各クラブ 3

口以上お願い ) 又、小口＄20 ⇒ $50 になり底上げにい

たします。累積して $50MJF。

四献委員が欠席ですので：献眼登録しているが、実際に献

眼する場合が少ない。死亡後の対応強化。

青少年委員欠席：７クラブ + 高岡伏木 LC で薬物乱用防止

教室をしていただいきたい。

FWT: 会員増強でお話しした通りです。貴クラブがますま

す活動をされることを祈りあいさつといたします。

■地区 GMT・GLT 委員ライ
オン苗加康孝　

・がん撲滅について

・国別募金状況報告

ゲストスピーチライオンズクラブ国際協会 334-D 地区

第 2 副地区ガバナーライ
オン宇波真一郎



- 26- Alert

クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 

第 41 回 例会案内 2016 年 8 月 7 日(日) 
      場所：とやま・ふくおか家族旅行村 雨天決行 

理事会：午前 10 時:30 分～ 

例会、バーベキュー：午前 11:00～午後 2 時 

服 装：自由 

※場所・日時に注意 
会長挨拶 L.板野 吉秀 

■協議並びに幹事報告 L 有沢 竜尚 

  

   

T.T 時間 ドネーション・ファイン  L.伊勢 鉄弥 

出席率報告  L.名免良秀仁 

      バーベキュー    司会 L.中山 剛志 

開会挨拶  L.名免良秀仁 

ウィ・サーブ  L.苗加 康孝 

 ビンゴゲーム・スイカわり・オークション 出席委員会 

   

ローアの発声  L.山本 始 

閉会の言葉  L.板野 吉秀 

また会う日まで  全員 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 

 

＜出欠返信欄＞ 8 月 3 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          
登録料当日集金 本人：3,000 円 家族：2,000 円 子ども無料 

家族例会です。一緒に参加ください。  

交通手段：アルコールがでます。バス：セ・プレいたの第 3 駐車場⇒高岡駅⇒現地 

                    9:30 発 

お名前 年齢 

  

  

  

  

バス・乗用車 を利用します。○で囲む。 

会長ライ
オン板野吉秀　新会員ライ

オン専徒一郎　ライオンピン佩用

誓いの言葉　新会員ライ
オン専徒一郎　

花束贈呈　ライオン
レディ 竹村泰子　新会員ライ

オン専徒一郎　ライオン
レディ 専徒君代333-C 地区　船橋アートマン LC ライ

オン金基英

感謝状披露　福井県坂井市兵庫区　区長　飛田様

百周年増強アワード　ライ
オン苗加康孝誕生月お祝いライオン

レディ 吉村圭子
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ライ
オン有沢竜尚

ふくおか家族旅行村　

残さずお腹に入れること
ライ
オン中川敏裕　ライ

オン扇子忠之　ライ
オン波岡章

ＧＥＴご満悦　岸本龍君 坂口ひなたちゃん

西瓜割り　岸本龍君

ライ
オン伊勢鐵弥のプレゼント ドネーション集金　ありがとう

西瓜割り　高橋優花さん オークション落札

ビールがすすみます カメラ目線　ライ
オン中山剛志 役員提供商品　オークション商品

ライ
オン苗加康孝　ライ

オン金基英　ライ
オン燕昇司信夫

恒例ビンゴ　ライ
オン中山剛志　ライ

オン名免良秀仁 満腹です　太らないで
ライ
オン吉村鉄也　ライ

オン伊勢鐵弥　ライ
オン久田隆司

高橋ファミリー
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第 42 回 例会案内 2016 年 8 月 24 日(水) 
      場所：二上山 大伴家持像周辺 

理事会：なし  

午前 6:00～午前７時 20 分 

服 装：自由 

※場所・日時に注意  軍手・鎌 各自持参 
四献・環境保全委員長挨拶及び清掃活動指示  L.吉村 鉄也 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1.平和の鐘 

2.仏舎利塔 

3.二上山郷土資料館 

4.万葉文化の広場 

5.大伴家持像 
6.二上山頂 

7.城山公園 

8.気多神社 

9.越中国分寺跡 

10.高岡市万葉歴史館 

11.城光寺の滝 

12.二上射水神社 

 

雨天の場合 

1.平和の鐘 
 

T.T 時間 ドネーション・ファイン  L.伊勢 鉄弥 

出席率報告  L.名免良秀仁 

   

また会う日まで   

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 

 

＜出欠返信欄＞ 8 月 22 日（月）必着 ☑ 
 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

若い力　元気です 側溝も綺麗に

枝の後始末

大量の草刈りができました

会長挨拶　ライ
オン板野吉秀

ライ
オン竹村与志治早朝例会

大伴家持像前記念撮影

職人技　ライ
オン関勝
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第 4３回 例会案内 2016 年９月 2 日(金) 
      場所：ホテルニューオータニ高岡 

服 装：バッチ・ジャケット着用 

※場所・日時に注意 

 

 
理事会：11:00～11:30  

  

クラブ例会：11:30～12:20  場所：BF 錦州 
 

会長挨拶  L.板野 吉秀 

幹事報告  L.有沢 竜尚 

TT の時間  L.伊勢 鉄弥 

例会出席率報告  L.名免良秀仁 

昼食：移動前に終えてください。 

 

 

12:20 ホテルニューオータニ 4F 鳳凰西の間に移動 

 

 

ライオンズクラブ国際協会 334-D 地区 

ガバナーL.久野好輝 公式訪問：12:30～13:30 

 

※（クラブ紹介時間、特に 12:30～13:00 頃）だけでも 

出席できる様に配慮してください。 

 

13:30～14:30 4F 藤の間  

三役懇談会（L.板野吉秀 L.有沢竜尚 L.久田隆司）出席  

 

地区 GMT・GLT 委員 L.苗加康孝 

※ライオン旗会場設営に協力：幹事の指示に従ってください。 
 

 

 

＜出欠返信欄＞ 8 月 31 日（水）必着 ☑ 
 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

第 2 副地区ガバナーライ
オン宇波真一郎

ライオンズクラブ国際協会 334-D 地区役員

2R1Z クラブ会長　左：高岡アラートライオンズクラブ会長

来賓挨拶　高岡市長　高橋正樹様歓迎の言葉　ライ
オン小川利明

ガバナー紹介　ライ
オン工藤光也 バナー交換 7 クラブバナー交換　ライ

オン久野好輝



- 30- Alert

クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 

第 44 回 例会案内 2016 年 9 月 21(水) 
      場所：高岡市ふれあい福祉センター2F 

理事会：午後 6 時:00 分～ 

例会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装：自由 

 
会長挨拶 L.板野 吉秀 

■誕生月お祝い L.松谷吉弘 L.蓑健太郎 L.高橋明大 L.専徒一郎 

        LL.名免良絵梨 LL.久田知佳子 LL.中川直美  

LL.扇子幸子  LL.山田陽子 

 

  

 

 

ゲストスピーチ 

 

 

 

～会食～ 

  

「薬物乱用防止について 」 

高岡警察署 警部補 沼田和広様 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

   

   

 

 

幹事報告 

  

 

L.有沢 竜尚 

   

T.T 時間 ドネーション・ファイン L.伊勢 鉄弥 

   

出席率報告  L.名免良秀仁 

   

   

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 

 

＜出欠返信欄＞ 9 月 20 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          
 主な規制薬物

覚醒剤・大麻・MDMA・MDA・向精神薬

覚醒剤取締法

大麻取締法の罰則

麻薬及び向精神薬取締法の罰則

過去 10 年の未成年の検挙状況

未成年者の検挙事例

薬物密輸事件

運び屋事件

富山での運び屋事件

「運び屋」の事例とその刑罰

危険ドラッグ

危険ドラッグ対策

危険ドラックとは・・・

危険ドラッグは社会的関心が高い問題

「ハーブ」や「お香」と称しての販売

危険ドラッグ対策

ご清聴ありがとうございました。

上記表題についての説明（プロジェクター）はスライドを

使って分かりやすく。

・覚醒剤 1 グラム末端価格？　70,000 円

  自ら購入するレベルになるともうアウト！！

　海外では大麻が OK のところも。

・海外から 100 グラム密輸摘発　鹿児島沖で

　600 グラム　240 億円摘発

・暴力団関係者からの入手経路に限られる

・過去 10 年の謙虚状況

　＜覚醒剤＞女子高校生 2 名男友達からの連鎖による　

伝播　

動機：趣味本位で手を出してしまった。

友達の友達の友達から入手（暴力団が関与していることを

知らずに )

・運び屋事件

　警察犬が摘発に貢献している→薬物に対する臭覚は鋭　

　い

・危険ドラッグ対策につえは

　取り締まるための法整備が後手に回っていたが、漸く　

　制定されて機能している。

・歴史的に芸能界では覚醒剤の裏入手ルートがあると思　

　われる。興行の世界は暴力団が仕切っていた名残りによ

　る。

・最後に講師より未成年の子どもたちに薬物の恐怖につ　

　いての啓蒙活動を要請されました。

講師：高岡警察署　刑事捜査二課　
沼田和弘様

「演題」

最近の薬物乱用の動向と対策について

誕生月のお祝い
ライ
オン蓑健太郎　ライ

オン高橋明大　ライオン
レディ 名免良絵梨　ライオン

レディ 扇子幸子

例会開始
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会葬お礼　松谷陽子様

　高岡アラートライオンズクラブ所属ライ
オン松谷吉弘 ( チャー

ターメンバー ) は 2016 年 9 月 7 日未明逝去いたしまし

た。本来ならば葬儀を執り行うところ、故人の希望により

家族葬と致しました。ライオンズ関係者はもとより仕事関

係者から是非、追悼式とのご要望があり、9 月 13 日に執

り行いました。その節は丁重なる御厚意頂戴いたし、感謝

申しあげます。故　ライ
オン松谷吉弘は高岡アラートライオンズ

クラブ結成に於ける重責にあり、八面六臂の活躍は当クラ

ブで永遠に記憶に残ることでしょう。三本の矢（結成時の

重要な三人ライ
オン苗加康孝ライ

オン板野吉秀ライ
オン松谷吉弘）のことを当

人達は三馬鹿と申しますが、三賢人であり三銃士でありま

す。特にライ
オン松谷吉弘なくして高岡アラートライオンズクラ

ブのエクステンションはありませんでした。その三本の矢

の一本が折れたことは当クラブにとって大きな打撃である

ことは避けられません。しかし、彼のライオ二ズムは後輩

のライオンズに敷衍されていることは間違いありません。

徐々にライ
オン松谷吉弘が考えていたクラブの形に成長している

事が使命と考えています。失ったことの悲しみに耐え、故

人の残したライオ二ズムを後世に繋げていくことを誓いま

す。　

現場で元気に働く故人　ライ
オン松谷吉弘

ライ
オン吉田耕己　ライ

オン竹村与志治　ライオン
レディ 板野裕子　ライ

オン山本始

ライオンズクラブ国際協会 332-D 地区第 3R1Z

ゾーン・チェアパーソン　ライ
オン高橋正二　弔辞

ライ
オン松谷吉弘さん謹んであなたの霊にお別れの言葉を申しあ

げます。

　本来であればあなたの近くに参り、あなたにお別れのあ

いさつを申し上げたかったのですが、ライ
オン松谷さんが大好き

で元気いっぱいに活動されてたライオンズクラブのこちら

地区リジョンのガバナー公式訪問がありましていけませ

ん。ご活躍されたライ
オン松谷さんと皆さんでライオンズ活動の

お話しができないことをお許しください。こちらの地でライ
オン

松谷さんを思っております。あまりにも当然のあなたの悲

報に接して、今、私はまだ気持ちの整理がつかずにいます。

こうしてあなたとお別れの言葉を述べなければならない。

そのことがまず信じられません。
ライ
オン松谷さんあなたは今月が誕生月でしたよね？私が 12 月

で同学年育った地は違えど・・・何か、幼い時より同じ一

緒だった感じでお話ししていただきましたね。まだまだ、

いっぱいお話ししたかったです。
ライ
オン松谷さん、あれは 2011 年 10 月頃でしたね。初めて

富山　高岡へ当クラブと当地区へご支援した、そのお礼に

当時と郡山ライオンズクラブ幹事を務めた関係で貴クラブ

へお礼に伺った時からのお付き合い、そして福島県郡山聾

唖学校の生徒を招いていただき記念植樹、立山への招待・・・

そして、お別れの際のインターチェンジでの3人の見送り、

何よりもライ
オン松谷さんが命一杯手を振ってた姿バスの中から

生徒、父兄、教員の皆で感動のうれし泣きを今でも忘れま

せん。私の大友人ライ
オン大槻美紀男が ZC を努めた年に知り合

い、私が ZC を努める年にお別れ・・・なんて皮肉でしょ

う。そちらには松谷さんが大好きなライオンズ活動をされ

てた先輩がいますよね。そちらでいっぱい活動してくださ

い。ウィ・サーブで頑張ってください。・・・そんなあな

たの思いと志は今も、私たちの心の中にしっかりと息づい

ています。そして、あなたというよき友を得た幸せを、私

たちはきっとこの先忘れず生きていくでしょう。得難い思

い出をたくさん残してくださって本当にありがつとう。ど

うぞ安らかに、安らかにお休みください

物故会員ライ
オン松谷吉弘を偲んで

ライ
オン燕昇司信夫　

没：2016 年 9 月 7 日未明
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台風は北の方に逃げて行ったようですね。私は知事と 25

年前一緒に仕事をしました。

富山県石井知事、高岡市長高橋正樹、私は同じ自治省出身

ということで先輩後輩の関係です。

もうすぐ知事選ですが、私は官房秘書的な役割をしていま

す。「アラート」は大変貴重なクラブです。

クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 

第 4５回 例会案内 2016 年１０月５(水) 
      場所：高岡市ふれあい福祉センター2F 

理事会：午後 6 時:00 分～ 

例会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装：自由 

 
会長挨拶 L.板野 吉秀 

■誕生月お祝い L.久田隆司  L.土合建雄  L.稲垣正太  

        LL.稲垣玲奈 LL.燕昇司裕子 LL.山道康恵子 

 

 

  

 

 

ゲストスピーチ 

 

 

 

～会食～ 

  

「危機管理」 

富山県知事政策局長 兼危機管理監様 

 

 

 

新田一郎様 

 

 

  

 

 

 

 

 

   

   

 

 

幹事報告 

  

 

L.有沢 竜尚 

   

T.T 時間 ドネーション・ファイン L.伊勢 鉄弥 

   

出席率報告  L.名免良秀仁 

   

   

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 

 

＜出欠返信欄＞ 10 月４日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          
 
 

■誕生月のお祝い
　　ライ
　　オン久田隆司　　　ライ

オン稲垣正太　ライオン
レディ 稲垣玲奈　

ライオン
レディ 燕昇司裕子　ライオン

レディ 山道康恵

LCIF1,000$ 献金アワードタブ贈呈
ライ
オン板野吉秀　ライ

オン苗加康孝

富山県知事政策局長　兼　危機管理監　新田一郎様

新会員スポンサーアワードタブ贈呈 ライ
オン板野吉秀新会員スポンサーアワードタブ贈呈 ライ

オン苗加康孝

■ゲスト紹介　ライ
オン山本始

演題「危機管理」資料
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■地震被害想定調査の実施

■地震に対する危機意識の高揚を図るための普及啓発の充

実

①熊本県と富山県はよく似ている

②富山県民の地震への危機感が低い。

③床上浸水などの水害被害は少なく全国でも珍しい。

④富山園は災害グッズ（つっかい棒）等はうえない。

⑤富山県では一般住宅耐震化工事の進捗率は低い。

地震で大型家具が倒れその下敷きになり死亡する場合が多

い。つっかい棒があればそれを防ぐことができる。

自治省時代東日本大震災で経験談

計画停電

電力が足りない、戦前に戻った感じ、家の中は電気で溢れ

ているが夜 11 時まで全部止まる。

■ 新 た な 洪 水 浸 水 想 定 区 域 図 の 作 成 に つ い て

水 防 法 改 正 に よ り 1 0 0 年 先 想 定 → 1 0 0 0 年

先 の 災 害 に 対 応 し た 体 制

を 整 え る 。

■ 将 来 の 人 口 問 題

① 子 供 を 作 る → 人 間 の 営

み で 価 値 観 が 人 に よ っ と

ま ち ま ち

② 他 県 か ら 引 っ 張 る 　

富 山 県 だ け で み る と そ

れ 程 減 少 し て い な い 。

1 8 0 0 人 ( 2 0 1 3 ) →

1 1 0 0 人 ( 2 0 1 4 ) →

8 0 0 人 ( 2 0 1 5 年 )

理 由 ：新 幹 線 効 果 が あ

る 。

富 山 市 は 社 会 増 　 富 山 一

極 集 中 。高 岡 市 は 社 会 減

増 え て い る 市 町 村 　 魚 津

市 （ Y K K ）で 増 え る 。射

水 市 は 地 の 利 で 増 え て

い る 。氷 見 市 は 減 少 深 刻

化 。

人 口 減 少 の 危 機 感 の 強 い

の は 限 定 エ リ ア で 仕 事

を し て い る 企 業 例 え ば

北 陸 電 力 、北 日 本 新 聞 社

等 。

■ 新 幹 線 開 業 に よ る 利

用 者 数 の 状 況

■ 整 備 新 幹 線 等 の 整 備

ス ケ ジ ュ ー ル

北 陸 新 幹 線 の 大 阪 延 伸

　 ル ー ト ：① 米 原 ② 小 浜

③ 舞 鶴

い づ れ の ル ー ト で も 当

県 へ の 経 済 的 波 及 効 果

は 大 き い 。

質 問 ：ライ
オン苗 加 康 孝 　

心 強 い 人 が 富 山 県 に き

て 頂 い て 嬉 し い で す 。

「 ア ラ ー ト 」と 防 災 に つ

い て 提 携 の 可 能 性 は あ

り ま す か ？

人 口 減 に つ い て 心 配 し

て い ま す 。子 ど も を つ く

る と 教 育 費 ＋ ア ル フ ァ が あ れ ば 減 少 が 止 ま る

の で は 。

新 田 一 郎 ：回 答 ：他 県 や 各 市 町 村 で 医 療 の 無 料

等 は ど こ で も や っ て い る か ら 子 供 に 1 0 0 0 万

円 を の イ ン パ ク ト の あ る も の が 必 要 。富 山 県 予

算 は 5 0 0 0 億 程 度 。国 が 消 費 税 を そ こ に 向 け

る こ と が 必 要 。

ま た 、富 山 大 學 、富 山 県 立 大 学 の 学 生 が 卒 業 し

て 地 元 に 就 職 し て 留 ま る 政 策 が 必 要

実 態 ：富 山 大 學 2 5 パ ー セ ン ト 富 山 県 立 大 学

1 7 パ ー セ ン ト （ 卒 業 生 が 富 山 県 に 残 る 率 )

演題「危機管理」資料

演題「危機管理」資料
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 

第 4６回 例会案内 2016 年１０月１９(水) 
      場所：高岡市ふれあい福祉センター2F 

理事会：午後 6 時:00 分～ 

例会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装：自由 

 
会長挨拶 L.板野 吉秀 

  

  

 

 

メンバースピーチ 

 

 

～会食～ 

  

「GMT・GLT 委員としての役割について」 
 

 

 

 

L.苗加康孝 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

幹事報告 

  

 

 

 

L.有沢 竜尚 

   

   

T.T 時間 ドネーション・ファイン L.伊勢 鉄弥 

   

出席率報告  L.名免良秀仁 

   

   

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 

 

＜出欠返信欄＞ 10 月 18 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

「演題」ＧＭＴ・ＧＬＴ委員としての役割

前回例会ゲストスピーチ新田一郎様の素晴らしい例会でし

たので今回はやりにくいという事でスピーチを承諾しまし

た。

自己紹介と GMT・GLT のお話しをします。昨年は２年

目のライオンズクラブということで会長をやらせてもらっ

た。川原本町で生まれ 18 年間住んでいました。私は 4

人兄弟で長男です。

川原保育園→川原小学校→西部中学校→高岡工芸高校を卒

業しました。

川原小学校時代はボーイスカウトでキャンプなどを体験し

ました。４年生の時、マラソン大会で 1 位になりマラソ

ンはず～と 1 位でした。自信過剰でゴール寸前で抜かれ

２位になったこともあります。中学時代は水泳をしていま

した。高校では陸上部に所属しライ
オン嶋田真一郎と出会いまし

た。

高校卒業後就職は川崎市の鋳造会社で寮生活でした。19

才～ 20 才まで会社勤めです。学校の先生の言葉に「石の

上にも３年」と言われましたが 2 年で帰郷しました。あ

る日総務課長から事務所に呼び出され、祖父がきて高岡に

戻してほしいといわれました。

㈲苗加製作所に入社。当時はバブル全盛期の頃で良い時代

でした。バブル崩壊後仕事は少し減少していきました。取

引先は少なく限られていて価格、納期、品質は決まってい

た。会社には 50 代の人ばかり、機械は古く、借金もあり

ました。27 才の時親から仕事をとってこいと言われ現在

に至っています。

30 才で結構、37 才で社長に就任。いろいろの分野に挑

戦してきました。家庭用鍋から業務用鍋にシフトして特化

した会社になりました。

今は、年長者も少なく、借入はあります、お客様は増加、

機械の入れ替え、人も採用して 10 年後を考えています。

①どこでもできることはしない。㈲苗加製作所でなければ

出来ないものを作る。

②学生時代はお金がなく、子どもにはすきな様にさせたい

と考えています。

③ 40 才でライオンズクラブに入会してライオンズクラブ

の素晴らしさに共感して一生懸命しなければと考えていま

す。

GMT・GLT について資料 4 の説明　LCIF 早わかりライ

オンズ力を高める

ライオン誌日本語版委員会編。是非一日に少しでも読んで

ください。

④リジョン・ゾーンの説明　数年後は 40 代のゾーン・チェ

アパーソンを選出してほしい。

⑤会員増強のお願い。純増 3 名の目標と言わず 10 名以

上ならばありがたい。

2 年続けてアワードを貰えばと思います。

質問：今も走っておれれますか？

回答：今は走っていませんが、若い頃にトライラスロンに

挑戦しました。走り、水泳は自信があり自転車を舐めてい

たことが悔やまれます。

質問：当時の工芸高校は駅伝が強かったのですが、 ライ
オン苗加

康孝は駅伝に出られたのですか。？

回答：記憶になく、工芸は出ていなかったと思います

メンバースピーチ　ライ
オン苗加康孝　

「わたしの故郷　いつもの散歩道」佳作　ライ
オン竹村与志治　 「わたしの故郷　朝の歓楽街」佳作　ライ

オン燕昇司信夫
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私はクライマーです。

暇があれば壁を登ったり、山を登ったりしています。たま

にマラソンを走ったり山道を走るランニングをしたりもし

ます。先日 10 月 30 日の富山マラソンに参加しました

が練習不足で残り 10 ㎞は歩いての、かろうじてのゴール

でした。走りきれなかった点でライ
オン燕昇司正夫に負けました。

来年は走り切りたいと思います。

仕事は郵便局長です。郵便局長になる前は小矢部市のゴー

ルドウィンに勤めていました。小学校から学生までサッ

カーしかしていませんでした。就職もサッカーやスポーツ

に携わりながら仕事が出来たらと思い地元のスポーツアパ

レルを選びました。ゴールドウィンではアウトドア部門

ザ・ノースフェースを中心に材料調達の仕事をしていまし

た。縁があって妻と一緒になる時に郵便局の局長になりま

した。前局長は妻の父で局舎と地面の持ち主です。試験や

面接はありますが局長の子息が局長になる事が理想とさ

れる考え方や仕組みがあります。28 才で局長になり今年

44 才ですが、ここ数年になってようやく前向きに楽しく

仕事に取り組めるようになってきたかと思います。そんな

折りに L. 板野吉秀のお誘いで高岡アラートライオンズク

ラブの結成メンバーに加えて頂く事になりました。丁度会

長にお生まれになったお孫さんの学資保険に加入していた

だき、その契約申し込みのサインをしている途中にお誘い

を受け、断る事も出来ずに今に至ります。

ライオンズに入ったおかげで新しい世界につながり広がり

ました。カンボジアにも家族で行きました。茨城にも熊本

にも参加することが出来ました。何より素晴らしい先輩や

同志と知り合う事が出来ました。大変楽しく活動させても

らっています。私のモットーは挑戦と成長です。岩しかり、

山しかりマラソンしかり、仕事は勿論日常生活においても

昨日より今日、何かしら 1 ㎜でも成長する事を目指して、

挑戦すべきだと思います。

そのために本を読むようにしています。本屋や図書館で気

になった本を読んで、マネできる事を探しています。最近

読んだ中で面白かったのが ” 出来る人は超短眼 ” という

のがあります。若者はこの６年間１日平均睡眠時間が４５

分という人です。この人が指導した人は３時間くらいまで

は睡眠時間を減らせるという内容でした。面白いので今年

の夏場は１０～１１時に寝て３時に起きるようにしてみま

した。1 日４～５時間の睡眠で私は３時半から５時半くら

いの２時間をクライミングジムで過ごし６時に帰宅。朝食

をとって出勤という生活を送っておりましたが夕方にもな

ると運転は半分寝ながらのような状態でした。９月に入る

と気温も下がってきて、布団から出づらくなって今シーズ

ンの早起きは終了となりました。

そんな成長だか挑戦だか、あやしい毎日を楽しく過ごして

いる事を幸せだなと思いながらいる私です。今後ともどう

ぞよろしくお願い申し上げます。ご清聴ありがとうござい

ました。

メンバースピーチ　ライ
オン稲垣正太　演題「自己紹介と趣味」

仕事

・千龍商店：リサイクル事業を営んでいます。

・亡父から継承して２年

・取り扱い品目の範囲拡大を計りたい

・ユーザーの廃棄物処理のコスト削減に注力

・ステンレストとアルミの違いが当初わかりませんでした。

・リサイクルできる金属を集めてゴミの削減をしたい

趣味

・中学生の頃からのバンド活動（ドラム担当）により様々

　な貴重な経験をした

・CATV 生出演もある

・人との繋がりの重要性を知る

・当初はロック中心でした

メンバースピーチ　ライ
オン山田正樹　演題「自己紹介」

誕生月　ライ
オン吉田耕己　ライオン

レディ 川渕祐子　ライ
オン扇子忠之

クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 

第 4７回 例会案内 2016 年１１月２(水) 
      場所：福岡町 割烹せせらぎ 

理事会：午後 6 時:00 分～ 

例会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装：自由 

※場所に注意 福岡町福岡新 698 tel 090-7749-2141 
会長挨拶 L.板野 吉秀 

  

  

 

 

メンバースピーチ 

 

メンバースピーチ 

 

～会食～ 

  

演題「自己紹介と趣味」 

 

演題「自己紹介   」 
 

 

 

 

L.稲垣 正太 

 

L.山田 正樹 

 

 

  

 

 

 レガシー事業 看板設置除幕式について L.竹村与志治 

   

 

 

 

幹事報告 

イオンモール献血/視覚障害者事業について 

かたがご苑 大鍋提供について 

世界平和ポスター各賞について及び展示 

L.吉村 鉄也 

L.関 勝 

L.中山 剛志 

 

L.有沢 竜尚 

   

   

T.T 時間 ドネーション・ファイン L.伊勢 鉄弥 

   

出席率報告  L.名免良秀仁 

   

  

 

 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 

 

＜出欠返信欄＞ 11 月 1 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          



- 36- Alert

クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 

第 4８回 例会案内 2016 年１１月１６(水) 
      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会：午後 6 時:00 分～ 

例会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装：自由 

 
会長挨拶 L.板野 吉秀 

  

  

 

 

メンバースピーチ 

 

 

 

～会食～ 

  

演題「自己紹介」 

 
 

 

 

 

L.関勝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東洋東南アジアフォーラム報告 

 

 

L.苗加 康孝 

L.山本始 

L.今井功高 

委員長報告 ①レガシー事業  

看板設置除幕式について 11 月 25 日参加要請 

L.竹村与志治 

 

 

 

 

 

幹事報告 

②イオンモール献血報告 

③視覚障害者事業について（高岡大仏） 

④かたがご苑 大鍋事業報告 

④世界平和ポスター展示について 

⑤結成例会 12 月第 1 例会について 

7 クラブ合同レガシーアクティビティについて 

L.吉村 鉄也 

 

L.関 勝 

L.中山 剛志 

L.高橋 明大 

L.板野 吉秀 

 薬物乱用防止教育認定講師養成講座参加して L.名免良 秀仁 

L.中山 剛志 

T.T 時間 ドネーション・ファイン L.伊勢 鉄弥 

   

出席率報告  L.名免良秀仁 

   

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 

 

＜出欠返信欄＞ 11 月 15 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

野球なくして人生を語れず。私は 1942 年農家の 10 人

兄弟です。9 番目の女上 5 名、男 3 番目です。

小規模農家ですが一番感謝しなければならないのは健康

で、強靭な体に産まれて両親に感謝しています。

中学の時に赤バット（川上哲治 ) 青バット ( 大下 ) に憧れ

て野球に取り組みました。国吉中学校では高陵中学校、南

星中学校（当時強い中学校 ) には負けませんでした。高校

進学で先生は高岡高校を薦めましたが、野球をしたくて高

岡商業高校に行きました。昭和 35 年一年生の時からレ

ギュラー、新潟県と決勝で勝ち高岡駅に帰ってきたら駅や

片原町は大勢の人集まり大歓迎で大変でした。昭和 37 年

3 年生の時ピッチャーでした。（北越大会）運よく甲子園

に出場でき良い思い出です。

甲子園の成績は昭和 35 年は甲府に 5 対 2 で勝ち、久留

米商業に 0 対 2 で負けました。

早稲田大学に進み、一年生で早慶戦の先発でマウンドに立

つことができました。夢はプロ選手になることでした。が

3 年生で肩を壊しプロを断念いたしました。

野球からとうざかりましたが、今でも当時のことが夢にで

てきます。

就職は高岡市役所に決まり、高岡市役所の野球チームは

C クラスでした。それを富山県の A クラスのチームにし

て 3 回国体にでました。今は竹内プレスが A クラスで強

いチームです。役所を停年後、行政書士の仕事をしていま

す。生涯野球の監督などをして頑張っています。

その他、庭いじりが好きでシルバーセンターで働いていま

す。今日も剪定の作業を行ってきました。

体が幾つあっても足りない状態です。母よりの言葉で「お

かげさまで、おかげさまで」を学び哲学としています。長

い長い人生では人との出会い、十～一まで実感しています。

又縁も大切でライオンズクラブに入会できたのもご縁で

す。ライ
オン苗加康孝との出会い、ご縁です。変はところで出会っ

た。またいろいろな人に支えられ感謝の連続です。

薬物：70 才でシャブを吸わなかったのはそんな人で出会

わなかったからです ( 笑い )

堀場製作所(堀場正夫)の言葉で心に残るものがあります。

仕事も人生も楽しく→まさしっくその通りです。前向きに

皆さまに支えられ人生 80 才 90 才まで皆様に恩返しで

頑張りたいと思います。

質問答え：高校一年の時のポジションについて　ファース

トで 5 番でした。春は石動高校に 0 対 2 で負け。

質問者：今プロで活躍している二刀流の大谷翔平選手みた

いですね。

質問：大学時代はいじめがありましたか

質問答え：大學一年では掃除、洗濯、挨拶等厳しい面があ

りました。

私が上級生になった時は厳しくはしなかっと思います。

身長は毎年 10 ㎝ほど伸びたこともあります。大学時では

184 ㎝。

質問：早慶戦などにでるともてましたか。

回答：ファンレターもきました。

メンバースピーチ　演題「自己紹介」　ライ
オン関勝

早稲田大学野球部投手神宮の森で活躍した若きライ
オン関勝

富山県アイバンク募金箱感謝状　ライ
オン伊勢鐵弥　ライ

オン吉村鉄也
フェルベール・美濃屋さんありがとう
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第 4９回 結成記念例会案内 2016 年１２月１０(土) 
      場所：福岡町 フェルベール 

理事会：午後 6 時:00 分～ 

例会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装：自由 

※場所・日に注意 福岡町 フェルベール 
会長挨拶 L.板野 吉秀 

             

ゲスト紹介      

 

 

 

 

マイルストーン 

モナーク 

シェブロン賞 

誕生月お祝い 

 

ゲストスピーチ        

委員長報告 

 

 

 

幹事報告 

ライオンズクラブ国際協会 334-D 地区名誉顧問 

スポンサークラブ会長 L.中山安治 

スポンサークラブ幹事 L.金森一郎 

松谷陽子様 (故 L.松谷吉弘)  

 

30 年 L.水持隆繁 L.燕昇司信夫 

10 年 故 L.松谷吉弘 代理 松谷陽子 

 

L.板野裕子 

 

演題「高岡アラート LC 結成」名誉顧問 L.伊勢豊彦 

百周年レガシープロジェクト 

大伴家持 案内板設置除幕式 

クリスマス家族会について 

 

薬物乱用防止教室 国吉小学校 

その他 

L.伊勢 豊彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L.竹村与志治 

 

L.名免良秀仁 

 

L.中山 剛志 

L.有沢 竜尚 

T.T 時間 ドネーション・ファイン L.伊勢 鉄弥 

出席率報告  L.名免良秀仁 

 

ウィ・サーブ 

アトラクション 

 

閉宴の挨拶 

 

・・・・・・・・・懇 親 会・・・・・・・・・ 

高岡古城ライオンズクラブ会長 

L.稲垣正太 スペシャルステージ 

 

地区 GMT・GLT 委員 

司会 L.五箇 晃子 

L.中山 安治 

 

 

L.苗加 康孝 

※ 登録料 5,000 円当日集金 飲酒運転をしないこと 

 

＜出欠返信欄＞ 12 月 8 日（木）必着 ☑ 
 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

 

高岡アラート結成スピーチ　名誉顧問ライ
オン伊勢豊彦

職業柄卵のお話しを交えて高岡アラートライオンズクラブ

エクステンションについて

何故、卵を産むのか？それは一つの命をつくる為、子孫を

残すためです。卵は生まれると濡れています。

よく洗う方がいますがそれはダメです。なぜならクチクラ

（膜）があり空気は通すがそれ以外の菌等を通さないから

です。

卵はとがった所、丸いところがありますが、どちらから生

まれるでしょう。丸い方からです。

殻から出るとき嘴に卵歯があります。これが重要で殻を破

る役目をいたします。

卵には卵白、卵黄があります。体の部位には殻もあります。

卵白、卵黄、殻、クチクラ等の役目を高岡アラートライオ

ンズクラブの会員がそれぞれ果たしている。

立派にアクティビティをしておられる事にに敬意を表した

い。

ウィサーブ：高岡古城ラインズクラブ会長ライ
オン中山安治

高岡アラートライオンズクラブのスポンサーになれたこと

を光栄に思っています。

当時の会長ライ
オン吉岡隆一郎は全責任を持つから幹事ライ

オン中山安

治はエクステンションに全力で取り組んだことを話され

た。

左：10 年故ライ
オン松谷吉弘　陽子さんのネクタイに注目

中央：30 年ライ
オン水持隆繁　右：30 年ライ

オン燕昇司信夫

LCIF1,000$ 献金　表彰状及びアワードタブ　
ライ
オン苗加康孝　ライ

オン蓑健太郎

EXCELLENGE　AWARD 2015-2016　

クラブ前会長ライ
オン苗加康孝

結成記念講演　ライ
オン燕昇司信夫

結成には三銃士が中心となってクラブを立ち上げた。
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バンド名 nai( ナイ ) 　左：堀田みかこ　中央：久谷琢磨　右： ライ
オン稲垣正太

曲名① A Thousand　Miles ② Wherever you are  ③ハピネス　　④ Look　At　the sky

ライ
オン今井功高　ライ

オン久田隆司　ライ
オン扇子忠之　

ライ
オン高橋明大　ライ

オン有沢竜尚　 ライ
オン藤沢強　ライ

オン今川強　

ライ
オン山本始　ライ

オン中山剛志　ライ
オン関勝　 ライ

オン燕昇司正夫　ライ
オン伊勢鐵弥　

ライ
オン波岡章　ライ

オン島谷洋

バンド NAI のメンバー ライ
オン伊勢豊彦　ライ

オン中山安治　 ライ
オン稲垣正太　

ライ
オン苗加康孝　熱唱 ライ

オン五箇晃子　NAI のメンバーにおひねりを集めました。

多額のドネーションに感謝

ライ
オン板野吉秀　挨拶 ライ

オン稲垣正太　クラブに役者が揃っています
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第 50 回 クリスマス家族会 2016 年１２月 23(金) 
      場所：ホテルニューオータニ高岡 

理事会：午後５時:３０分～ 

例会：午後５時 45 分～6 時 00 分 

服 装：自由 

※場所・日に注意  

 
会長挨拶 

協議報告事項会長挨拶 

出席率報告 

 

 

L.板野 吉秀 

L.有沢 竜尚 

 

 

閉宴の挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ローア 

また会う日まで 

閉宴挨拶 

・・・・・・・・・クリスマスパーティー・・・・・・・・・ 

 

開宴挨拶＆ウィ・サーブ 

アトラクション  

 

 

 

 

 

オークション  

サンタからのプレゼント 

誕生月のお祝い 

 

 

 

司会 L.中山 剛志 

 

L.苗加 康孝 

L.中山 安治 

コンプレッサー 

 

 

 

 

執行部 

執行部 

執行部 

L.山本 始 

全員 

L.板野 吉秀 

 

※ 登録料 8,000 円 家族：6,000 子ども：3,000   当日集金 飲酒運転をしないこと 

 

＜出欠返信欄＞ 12 月 21 日（水）必着 ☑  知人・友人も誘ってください。 

 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          
 

家族名         年齢     

家族名         年齢     

家族名         年齢     

家族名         年齢     

ライ
オン水持隆繁　ライ

オン中條八一朗

ウィ・サーブ　ライ
オン苗加康孝

ライ
オン蓑健太郎　ライ

オン燕昇司信夫

　ライ
オン苗加康孝　ライ

オン蓑健太郎　ライ
オン燕昇司信夫　

　
ライ
オン高橋ファミリー

ライ
オン竹村与志治ファミリー

コンプレッサー手品　お手伝い　津幡旭飛君

ドネーション　ライ
オン山田正樹

ドネーション　ライ
オン有沢竜尚

手品　解明の為前に陣取り　

松谷陽子さん　ライオン
レディ 板野裕子

コンプレッサー　ゲスト　石戸美和さん

ローア　ライ
オン山本始

 Muhamai   Salim Mazien   Ahamad

ライ
オン苗加康孝提供　高級靴下　値段？？？手品のお手伝い　西坂理輝奈さん

ライオン
レディー竹村泰子 ライ

オン関勝

会長ライ
オン板野吉秀ファミリーライオン

レディ 板野裕子　誕生日祝い●●年 12 月 23 日

サンタの贈り物

ロープでしっかり縛りました

盛り上がっています
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オークション商品　オークション提供　委員会・役員理事

高級シャンパン：バームクーヘン 4 個、お菓子

スリッパ 14 美濃屋うどん：大和商品券

：ミスタードーナツ券、LED 懐中電灯、お菓子、

ジュースセット、スターバックスコーヒセット

ベンツカレンダー、ニューオータニ高岡ケーキ、

消臭靴下等：立山お酒、ゴルフボール：紅ズワイ蟹 2 個

久保田お酒、越乃寒梅お酒 : コーヒーマシン

ポップコーン：女性用バック、JCB 商品券、

ピアノ置物 2 個：丸いも：林道美有紀　富山干し柿　

ホテルニューオータニ高岡：パン一斤　お菓子

バイヤーライ
オン蓑健太郎　ライ

オン燕昇司信夫

ドネーション総額 103,600 円ご協力ありがとうござい

ました。海外支援＆災害支援等に使います。

高橋優花さん

ライオン
レディ 高橋 Geraldine

頑張って掴んでね 手品のお手伝い

夫婦で贈呈に笑み　ライオン
レディ 板野裕子　ライ

オン板野吉秀 ライオン
レディ 山田陽子　山田才知君

jドネーション　売上はこちら持隆繁　ライ
オン扇子忠之　ライ

オン吉田耕己

ライ
オン竹村与志治

ビンゴ早い者勝ち　子ども達真剣勝負

サンタと　ライ
オン中條八一朗　クリスマスプレゼント

ライオン
レディ 板野裕子　ライ

オン山本始

ゲスト石戸美和さん　手品の手伝い

竹村裕輝君

ライ
オン燕昇司正夫　平和ポスター入選作披露 ライ

オン燕昇司信夫　ビンゴ手伝い　津幡旭飛君 役員提供オークション商品

有沢拓海君 持沢山掴んで　Muhama

オークション　高額落札

小さな手でつかみ取り　岸本龍君
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第 51 回 新年例会 201７年１月 5(木) 
      場所：有磯正八幡宮 

高岡市横田町 3 丁目 1 番 1 号 

電話：0766-22-0334 

理事会：午後５時 30:～ 

祈祷：午後 6:00 

例会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装：正月に相応しい服装 

※場所・日に注意  

祝詞を受けます、6 時 00 分集合 

 
会長挨拶 

 

  

L.板野吉秀 L.山本始 L.扇子忠之 L.今井功高 L.蓑健太郎 

                         

L.福井康介 L.山本始 L.波岡福子 L.島崎享子 L.関和子 L.竹村泰子 

 

 

 

その他 

福袋抽選           ～   会食   ～ 

簡単スピーチ 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

TT の時間 

出席率の報告 

L.板野 吉秀 

 

 

年男のお祝い 

 

誕生月のお祝い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L.有沢 竜尚 

L.伊勢 鉄弥 

L.名免良秀仁 

   

※ 登録料 1,000 円 祝詞   駐車場は宮の後にあります。 

 

＜出欠返信欄＞ 1 月３日（火）必着 ☑  

 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

有磯正八幡宮で祝詞＆お祓いをうけました　講話

昨年の正月に在京テレビ局より新年の取材要請がありまし

た。最初は射水神社の間違いではないのかと思っていまし

た。1月3日に登坂絵莉が来るので取材だとわかりました。

神様のご利益でリオオリンピックで金。すると金メダル神

社だということで有名になりました。今年もご家族で参拝

されました。この神社に棟方志功にご縁があり、逗留され

たとき 50 枚の絵馬を書かれたが左義長でほとんどがやか

れました。現存するのは 7 ～ 8 枚です。

今年還暦を迎えられた方が数人いらっしゃいますが還暦に

ついて述べます。

< 還暦 > 干支（えと・かんし）」とは、本来「十干十二支（じっ

かんじゅうにし）」の略で、十干は甲・乙 ・丙・丁・戊・己・

庚・辛・壬・癸の 10 の要素、十二支は子・丑・寅・卯・

辰・巳・午・未・申・酉 ・戌・亥の 12 の要素を意味し、

あわせて干支と呼びます。

壬申の乱、甲子園、の様な組み合わせで 60 年で一回り

します。暦が還ることをいいます。121 才は大還暦です。

日本人の寿命でもあります。

< 丁　酉の説明 > 丁はお日様を現します。明るくなり暗い

ものが暴かれ、隠すことが全部表にでる。下から突き上げ

る。しかし上には伸びない。小池都知事→森オリンピック

組織委員長、長男→父を突き上げる等。

酉という字はかめに蓋をした状態。仕込んできたものは完

成したものがどんどん出てくる。

また、目に見えない病気がはやってくる。最後に暦はあま

り気にせず、なんとなく受け入ればれたら、あやまってい

ればいい。前向きに進むこと。

ゲストスピーチ　有磯正八幡宮　宮司　

年男お祝い　ライ
オン蓑　ライ

オン今井　ライ
オン山本　ライ

オン扇子　ライ
オン板野

誕生月お祝い　ライ
オン山本始　　ライオン

レディ 竹村泰子　
ライ
オン福井康介　　ライオン

レディ 関和子　ライオン
レディ 波岡福子　

福袋抽選会　ライ
オン燕昇司信夫　ライ

オン川渕為之

年男スピーチ
ライ
オン板野吉秀：今年は経済をみても波乱でしょう。諦めてい

たシャープ株が持ち直しました。ドネーションいたします。
ライ
オン山本始：ライ

オン板野吉秀と同級生です。先ほど宮司様がお酒

の話をされました。元旦からどれだけのお酒を飲んだか、
ライ
オン今井功高からオークションで落としたモエ 1 本、もう

1 本ピンクを買ってきました。赤ワイン 2 本、白ワイン

1 本、ビール 350ml3 ケース、毎年恒例の柿里のおせち

料理、金龍のおせち料理、毎日毎日食べました。食べ飽き

ました。ラーメンや美濃屋のうどんがいい。いい年にした

いです。
ライ
オン扇子忠之：今まで年を隠していました。見た目は若く見

えます。老けるのはまだまだ早いと思います。正月からい

いこと、悪いこともありますが、新しいことがあれば頑張っ

ていこうと思います。
ライ
オン今井功高：先ほど参拝しました。今日が初詣になります。

日頃から神社に行っています。何処かに行こうと思い 12

月 29 日お客様の要望も断り、プライベートで奈良の大宮

神社（日本最古の神社）日本には最古という神社多数あり

ますが。前から聞いていたのでしょうれい参拝は 1 万円

コース、4,000 円からあります。巫女さんより ” 浦安

の舞い ” うらやす（心　安）を意味します。いつも飲み

代で何万円を使っていることを考えるとと安い。効果があ

ればまたはずみたい。充実した一年でした。さらなるたか

みを目指したい。
ライ
オン蓑健太郎：昭和 56 年生れ。先輩のライ

オン扇子忠之が引退し

たいと言われましたが、私はその頃どうなっているかわか

りません。高瀬神社に初詣しました。3 万円ふんぱつしま

した。神社から打ち出の小槌、等が入っていました。欲し

い方に譲りたい。友人の結婚式に出席しました。披露宴で

某代議士がおられました。金融庁の先輩とか、その先輩は

財務省麻生太郎とか、高校の同級生ですがどうして人脈を

作っているのかわかりません。私は田舎で・・・。あと

24 年間頑張りたい
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第 52 回例会 201７年１月 18(水) 
      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会：午後 6 時 00:～ 

例会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

 
会長 挨拶 L.板野 吉秀 

ゲスト： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Salim Mazien 

シリア支援（学校支援） 

支援金の贈呈「第 50 回例会オークション獲得資金」 

 

子どもたちの未来の為に 

 

ライオンズの支援を求めています 

 

感謝・感謝 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 会 食 ～ 

メンバースピーチ L.山道樹里  演題「自己紹介」 

メンバースピーチ L.島崎充史  演題「未  定」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告・協議審議事項 

T・T の時間 

出席率の報告 

L.有沢 竜尚 

L.伊勢 鐵彌 

L.名免良秀仁 

 

＜出欠返信欄＞ 1 月 17 日（火）必着 ☑  

 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

年初めにこの場にでてきました。チャーターメンバーです。

住まいは射水市です。旧小杉町と富山市の中間点に住んで

います。仕事は建設現場の足場工事です。高い所が好きで、

高い所からの眺めが合っているように思います。面白いと

思い足場の商売をすることになりました。家業は電気工事

で別の事に興味がありました。お陰様で 20 年（20 歳に

起業 ) です。振り返ってみると 50％成功 50% 失敗と思

います。50% の失敗はチャレンジしたという事で合格点

だと思います。

仕事の繋がりで故人ライ
オン松谷吉弘に招請を受けました。射水

市に住んでいるので小杉ライオンズクラブからも誘いがあ

りました。建設業はいろいろな繋がりがあり、チャーター

ナイトまで迷いがありました。チャーターナイトの時高岡

に出で来て不安が一杯でした。小杉ライオンズクラブメン

バーがいて緊張していたが、ライ
オン燕昇司信夫が間を持ってく

れたお陰で、今では小杉ライオンズクラブの会員から頑

張っているねと声をかけられます。先輩ライ
オンのお陰です。

ライオンズクラブは私にとっては大変勉強になる場です。
ライ
オン苗加康孝から仕事についてよく学ばせていただいていま

す。先輩方から受けた御恩はお返ししたい。ライオンズ活

動を頑張っていきます。

質問：ライ
オン苗加康孝　電気工事会社は今もありますか？

　　　足場の仕事を納得するまでやり、その後、足場の仕

　　　事は若い人に譲りたい。

質問：ライ
オン板野吉秀　とび・からすの意味について

　　　よくわかりませんが今でも 12 ㎝巾の足場を行き来

　　　できます。

あけましたおめでとうございます。自己紹介と私の仕事に

ついてお話しいたします。タクシー・貸し切りバス業でちっ

ちゃな会社を昭和 42 年創業です。平成 16 年から入社

して 13 年経ちました。代表は平成 19 年から就いてい

ます。社員の平均年齢は 63 歳、人手不足だ自ら運転をし

ています。例会にもなかなか出ることができない状態です。

タクシー業務の楽しいところは、いろいろな人と触ること

が出来るところです。例えばラブホテル迄乗せたり、最近

は L. 苗加康孝の近くにあるラブホテルへ乗せました。60

才から 70 才不倫カップル、30 代デリバリーサービスと

して使っているそうです・・。神通川河川敷近くの LH の

ご利用客は乗せて行き、帰る迄待ってくれ。人間模様がさ

まざまみることができます。トナミ運輸のコマーシャルで

世の中の情勢が分かる。といのがあります。私は福岡町の

情勢が見えてきます。各種団体の動き等。最近交番所から

シートベルトで代行？？？お酒を飲んで運転→高岡警察署

→福岡町へ又、福島県のオレオレ詐欺の容疑者が福岡タク

シーの領収書を持っていたことで日報等を提出し調査され

た。運転して密室で匂いなどは苦痛です。密かに窓を開け

たりいたします。バスの楽しい所は観光名所に行けること

です。地元料理、普段滅多に行けないところを仕事で行け

ます。困ったことの例：西ホール～高岡斎場までルートが

決まっているが。一部の人は地理に詳しく、信号を右とか

左とか言うことです。お客様が発言した通りに運転するこ

とはありません。タクシーは地域住民と密接な関係があり、

いろいろな人の生活（病院等へ乗せる）

情報を知ることができます。社会の支えになっています。

質問：ライ
オン苗加康孝　タクシーに乗せた有名人 ?

回答：篠山紀信・山口智子・美川憲一・假屋崎省吾など
ライ
オン山本始　平均年齢 63 才なら雇ってほしい
ライ
オン今川強　ドライブレコーダー設置？

強制ではありませんがバスの安全を考えると計画していま

す。

メンバースピーチライ
オン島崎充史　演題　「自己紹介と仕事」

メンバースピーチライ
オン山道樹里　演題「自己紹介」
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第 53 回例会 201７年 2 月 1(水) 
      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会：午後 6 時 00:～ 

例会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

 
会長 挨拶 L.板野 吉秀 

誕生月のお祝い  

 

 

 

メンバースピーチ 

L.板野吉秀 L.波岡章 L.水持洋子 L.土合広美 L.藤沢由美子 

 

～会食～ 

 

L.高橋明大 演題「自己紹介」 

L.五箇晃子 演題「自己紹介」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記記事：万葉を愛する会だより 

 

幹事報告・協議審議事項 

T・T の時間 

出席率の報告 

 

 

 

L.有沢 竜尚 

L.伊勢 鐵彌 

L.名免良秀仁 

 

＜出欠返信欄＞ 1 月 31 日（火）必着 ☑  

 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

メンバースピーチライ
オン高橋明大　「自己紹介」

私のスポンサーライ
オン苗加康孝は JC 時代に知り合った方で、

同じ委員会に所属していました。高岡古城公園でフリー

マーケットをする計画は高岡を活性化したいという思いで

いました。しかしなかなか継続しないことでした。その中

高岡 JC に関わらなくとも一人でもフリーマーケットする
ライ
オン苗加康孝はいろいろな事を継続する力のある人で尊敬い

たしました。私は昭和 40 年生れ 52 才です。父親は秋

田生れの農家の次男坊、母親は岡山生れ二人は東京で知り

合った。富山県の企業の社長がバックアップするからとい

う事で移住し結婚。ですから富山県には親戚等はありませ

ん。子のもの頃は親戚の方からお年玉を頂いたりすること

はなく寂しい思いでした。母はよく新参もんだから、しっ

かり挨拶をしなさいといいました。PTA 活動も熱心に取

り組みました。新湊高校に入学したが、高岡弁はよくいじ

められた。大学は青森県の某大学で 25 才迄楽しく過ごし

ました。大學卒業前に結婚するも 30 才で離婚いたしまし

た。40 才で再婚いたしました。第２の青春を謳歌しまし

た。

設計事務所に就職：アトリエの先生宅に出入り師弟制度で、

給料は先生の財布から 4 万円を取り出し手渡されました。

先生曰く「仕事を教えているのだから、こちらが授業料を

頂く程」。当時バブルで黒川紀章・安藤忠雄・磯崎新など

有名な建築家がいました。その頃、男の子の憧れ職業、外

国ではフットボールチームの監督、オーケストラの指揮者

で、建築士も憧れの仕事でした。2005 年姉歯事件以来

信用を失った。富山県には有名建築士はいなく、ジョイン

トとして働いた。寝袋などで生活し、筆書きの図面などが

FAX で送られてきて、それをパソコンで図面に起こす。

高岡美術館の建設では「私のイメージと違う」と言われ、

壊す様に命じられた。

立山曼荼羅美術館の地球儀を作るのにクロスの継ぎ目が分

からないようにしなければならない。これも又、イメージ

とは違う理由で仕事のやり直し。高岡ではアルミ会社の社

長宅で総合建築業で仕事。タイル貼で奥様が手際よくタイ

ルを貼ってもらったこともありました。

会社：HP システムとやま、不動産、設計、20 名程で頑

張っています。昔は大工さんが墨付け等で汗を流しました。

現在はプレカット（工場でつくる）。丁寧な仕事、粗悪な

仕事と関係なく高品質な建物がつくれます。以前は建設会

社を通して、仕事を貰い下請けの悲哀（納期、値段等をお

しつけられた）。どうしても仕事がないので元請けの営業

マンにたよなければならなかった。自分たちで営業をして、

総合建築業の道に進む。

お客様に大きな買い物をしていただき「ありがとう」を言

われた時こちらこそ

「ありがとう」そして、楽しく仕事が出来た喜びがあります。

再婚：再婚相手はフイリピン女性。ジェラルディンは電気

も水道もないジャングルの様な場所で生活していた。学校

まで 2 時間かかる環境でした。

フイリピンは結婚するときの手続きは教会が出してくれた

宣誓書を役所に提出（封筒に入れ、リボン）大統領府が受理。

名前の確認作業で半年位かかる。間違いなどがあれば訂正

してまた、半年位かかる。その時は不法滞在状態になる。

この様な作業は普通弁護士、司法書士が行うが自分たちで

することを決断。

ジェラルデンは先妻の子供も大変大切にしてくれた。我が

子の様に接し、このような女性は二度と現れないだろうと

思い結婚を決断しました。

ライオンズクラブはエリートの集団で私達は入会できない

と思っていた。

彼女はクリスマス家族例会等の写真をフェイスブック、

SNS で紹介すると生れ故郷の子どや知り合いの間では有

名人です。妻はライオンズ家族会員に加入したをとを誇り

に思っています。

国際結婚の際には手続き上のアドバイスができます。でき

る自信があります。

高岡を愛する L. 苗加康孝に近づけるようにアクティビ

ティを通して人間的に更なる成長をしたい。

質問：ライ
オン苗加康孝　タイル貼の奥さんはどんな人ですか

回答：綺麗な人です。

質問：ライ
オン今川強　言語について

回答：英語は大変うまくなりました。

質問：ライ
オン波岡章　二人のギャップエピソードなど

回答：父親の世代の生活が現在のフイリピンの生活。

答え：英語は大変うまくなりました

質問：ライ
オン波岡章　二人のギャップエピソードなど

回答：父親の世代の生活が現在のフイリピンの生活。
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メンバースピーチ　ライ
オン五箇晃子　「自己紹介」

話題なく自己紹介をします。父親と２歳まで横浜で生活し

ていた。日本鋼管勤務。

父親は 32 才で脳梗塞で夭折。マンションを買ったばかり

でしたが母から戻って来るように言われ実母の家で小学校

を卒業するまで生活。長男は二塚姓でありお嫁さんは苦痛

だったと今思えます。画廊、スナック等の仕事も経験しま

した。

おじいちゃん、おばあちゃんに育てられた。物心つくころ

は外でよく遊び勉強はいやになった。五箇家は教育熱心で

高岡高校以外は・・・兄は中学浪人後高岡高校→京都大学

に入学。私は伏木高校の制服に憧れがあったが高岡工芸高

校に入学。ものもと絵が好きでデザイン科に入る。そこで

スポンサーの L. 苗加康孝と知り合いになりました。五箇

家は二番町で乾物屋をしていた。そのごスーパーマーケッ

ト、チューリップ→アルビスに至る。コネを使って受付を

希望したが、店頭の仕事も合わず、印刷会社でデザインの

仕事、広告の仕事。彼氏 21 才で私は 20 才で

で結婚。一年半で離婚をした。設計事務所、化粧品会社の

仕事そして日本生命に就職いたしました。（保険の事等は

知らなかったので見習い期間）自分は独り立ちする決断。

生活は苦しく夜はバイトをしたり、コンパニオン会社を

やってみたが女の子を回すのも大変、夜の店を経験。それ

と保険の仕事も 27 年目になりお世話になった会社で続け

ています。自分は JC に 36 才で入会。人と出会って存在

を知ってもらい JC を卒業してライオンズクラブに招請さ

れたが、敷居が高いとおもった。JC に入会した時も同じ

思いでした。アラートに関してはボランティア活動が素晴

らしいと思います。皆さまと行動をする楽しさ。

二年前に体調に変化があり、医者に行って採血後血糖値が

高いと診断された血糖値は 800。父方、母方にも糖尿病

はいないので不思議と感じた。

1 型及び２型があり、私は１型でした。95% は 2 型です。

1 型は若いひと、女の人にみられる。症状は疲れ、やせる、

水分をとる。３万人にひとり。突発性糖尿病は風邪の菌が

免疫の誤作動を起こし膵臓が壊され治らない病気。インス

リンの不足を補う治療。自分でコントロールすると同時に

周囲の方に知ってもらう必要がありここで吐露する必要が

あった。風邪は万病の元、皆さんも気を付けてください。

死亡の人を多く見てきたが健康第一。私の場合災害が起き

たら薬を抱えて逃亡。

貯蓄性保険は 3 月で値上げの予定 5% ～ 20%。

高岡商業高校選抜野球大会に出場決定挨拶　ライ
オン土合建雄

次男はキャプテンでピッチャーをしています。

応援よろしくお願いします。

会員増強キーの贈呈　ライ
オン苗加康孝

誕生月お祝い　
ライ
オン板野吉秀　ライオン

レディ 藤沢由美子　ライ
オン波岡章　ライオン

レディ 土合広美

2 日目 20 日、高岡商は阪神甲子園球場で盛岡大付（岩

手）と対戦し、延長戦の末、9-10 で惜敗した。序盤

から打撃戦になり、十回 1 点を勝ち越し勝利をつか

んだかに見えたたが、逆転サヨナラ負けを喫した。
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第 5４回例会 201７年 2 月 15(水) 
      場所：万葉電車 

理事会：なし～ 

例会：午後 6 時 30 分～8 時 15 分 

※場所に注意 集合場所 万葉線高岡駅 6 時 30 分集合 

 
会長 挨拶 L.板野 吉秀 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

寒い季節は電車でおでん 
 

高岡駅 18:40  中新湊 19:23   高岡駅 2015 

お酒・つまみ等持ち込み自由 

電車を利用して高岡市の活性化に協力 
 

 

 

 

幹事報告・協議審議事項 

T・T の時間 

出席率の報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L.有沢 竜尚 

L.伊勢 鐵彌 

L.名免良秀仁 

 

 ※お酒がでます。飲酒運転はダメ。登録料：1,000 円  

 

＜出欠返信欄＞ 2 月 14 日（火）必着 ☑  

 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

ゲスト　万葉電車社長　竹平栄太郎様　挨拶

ウィ・サーブ発声　ライ
オン竹村与志治

水持隆繁様より挨拶の依頼を受け駆けつけました。最

近電車の利用者が減っています。私どもの会社でいろ

いろなイベントを企画しています。おでん電車もその

一環です。秋にはワイン電車も行っています。この様

な企画を通し、高岡の活性化に結びつけたいと思いま

す。ライオンズクラブでこの様な企画をされたことは

大変、私どもとして参考になり、ますますご利用頂け

れば幸いです。

ローアの発声　ライ
オン水持隆繁

お酒持ち込み自由とか

LCIF 感謝状　ライ
オン板野吉秀

おでん　冬はおでんにかぎります

貸し切り電車　お酒の好きな会員・・・
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       第 55 回 CN 例会案内 2017 年 3 月１(水) 
      

場所：民宿げんろく 

理事会：18：00～ 

例 会：18：30～ 

懇親会：19：00～ 

服 装 :自由 

※ 場所・日時に注意 多数の参加お願い 
会長挨拶 L.板野吉秀 

 

 

誕生月のお祝い 

新会員入会式 水野富雄 様  
 

L.藤沢強 L.水持隆繁 L.山道樹里 L.竹村与志治 L.専徒君代 

各種報告 幹事 L.有沢竜尚   

 

 

 

～懇親会～ .19：０0～２１：００ 司会：L.山田正樹 

委員長挨拶  L.高橋明大 

ウィ・サーブ L.苗加康孝 

チャーターナイトスピーチ 思い出話等 
L.中條八一朗 L.水持隆繁 L.竹村与志治 他チャーターメンバー自由にスピーチ 

アトラクション 

利き酒大会 お酒銘柄をズバリ当てましょう 
ローア L.山本始 

交通手段 

バス：セ・プレいたの第 3 駐車場 17:00 出発～高岡駅南 17:15～げんろく 

  
元湯げんろく 氷見市阿尾 ☎：0766-72-5688 

※役員・委員長 利き酒商品 2,000 円程度を持参ください。 

※登録料 7,000 円 当日集金 宿泊希望者：5,000 円 

 

＜出欠返信欄＞ 2 月 28 日（水）必着 ☑ 
 

□ 例会及び懇親会 出席 

□ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

スポンサーライ
オン蓑健太郎　新会員紹介ライ

オン水野富雄

父の同級生です。大滝老人施設での接点がありましたが、

母が自治会の会長であり水野さんは老人施設と関わるって

いる関係がありました。ライオンズ活動を通じて親交を深

めたいと思います。「ユートピア大滝」まだまだ施設の部

屋に余裕があります。お知り合い、家族の方是非ご利用ね

がいます。

ライ
オン竹村与志治 : 次年度は地区委員がでます

ライ
オン苗加康孝：エクステンションについて

ライ
オン燕昇司信夫：素晴らしいクラブになりました

結成記念スピーチ

新会員　ライ
オン水野富雄　ライオンズピン佩用

花束贈呈　ライ
オン五箇晃子

緊張の国家斉唱　ライ
オン水野富雄
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恒例のオークション資金稼ぎのテール・ツイスターライ
オン伊勢鉄弥　　　　　　　　　■げんろくの美味しい料理

オークションで高額お酒をゲット　ライ
オン稲垣正太　　正解者に商品を提供いただきありがとうございました。　

オークションの落札者ライ
オン水野富雄　お酒 5,000 円　ライ

オン苗加康孝　たまご 3,000 円　ライ
オン板野吉秀　地酒 3,000 円

ライ
オン稲垣正太　お酒 7,000 円　ライ

オン蓑健太郎　ワイン 10,000 円

銘柄：立山普通酒 @1,700 　林純米吟醸 @2,714 　勝駒純米吟生菊姫　山廃原酒 @3,400　高澤初嵐純米吟醸 @3,000

誕生月お祝いライ
オン山道樹里　ライ

オン藤沢強　ライ
オン竹村与志治　ライ

オン水持隆繁

高岡願い道駅伝選手ガンバロー　ライ
オン今川強　ライ

オン高橋明大　ライ
オン山田正樹　ライ

オン燕昇司正夫　ライ
オン燕昇司信夫　ライ

オン蓑健太郎　ライ
オン苗加康孝

高岡アラートライオンズクラブ酒豪と日頃から自信の面々は惨憺たる結果。

優勝　ライ
オン吉田耕己　実家は酒屋でした。三点当てました。

二位ライ
オン燕昇司信夫　ライ

オン有沢竜尚　ライ
オン水野富雄　優秀者　ライ

オン板野秀者　ライ
オン燕昇司正夫　ライ

オン蓑健太郎　ライ
オン扇子忠之　

その他：一点も正解無組　

クラブ一番の酒豪　ライ
オン関勝 会長ライ

オン板野吉秀　幹事ライ
オン有沢竜尚 銘柄説明　ライ

オン五箇晃子

ウィ・サーブ　ライ
オン苗加康孝ローア　ライ

オン山本始



- 48- Alert

クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位 

 

       第 56 例会案内 2017 年 3 月１５(水) 
      

場所：高岡ふれあい福祉センター 

理事会：18：00～ 

例 会：18：30～ 

服 装 :自由 
会長挨拶 L.板野吉秀 

 

 

 

 ～ 会 食 ～ 

  

ゲストスピーチ 

 

高岡市議会議長 曽田康司様 

演題「議員活動と政務活動費」 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度役員理事（案） 次年度会長 L.山本始 

 

 

 

幹事報告及び報告事項 L.有沢竜尚 

出席率の報告     L.名免良秀仁 

テール・ツイスター  L.伊勢鉄弥 

 

 

 

後片付けは皆の力で 

 

＜出欠返信欄＞ 3 月 14 日（火）必着 ☑ 
 

□ 例会及び懇親会 出席 

□ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

ゲスト紹介　ライ
オン山本始

ある飲み屋で頻繁に会い曽田議長と知り合いになりまし

た。また先日の議長就任パーティーがあり出席いたしまし

た。4 期目に向けて頑張っていただきたい。

演題「議員活動と政務活動費」

〇高岡の羅針盤

〇活動報告

〇プレゼン　700 億の予算を本会議場で決議　条例等

〇委員会　総務委員会に所属

〇代表質問等をスライドを使って説明

・小料理屋「はな」でライ
オン山本始と出会いがきっか　けで講

演の依頼を受けた

・議員活動は地方自治地法に基づき行われている。

・高岡市の予算執行は全て議会承認が必要

・平成 28 年 9 月　代表質問→「行財政改革について」

　福岡家族村、太田休養村の民営化※合計 5,000 万円以

　上の節約効果が見込まれる。

　～北陸新幹線について一言～

　当初から現駅との分離を国に要請されていた

　これは大きな間違いと思っている。

< 提言 >

1. 高岡の PR 戦略への予算付けに尽力

2. 新駅周辺のパーキング駐車場対策強化

3. 議員定数の削減→ 3 減可決　30 議席を 27 議席に

　政務活動費について

・性善説が前提

・野々村兵庫県議員、東京都知事舛添が不正使用した事

　その他、富山市議会の事例が次から次に報道された。

・高岡市議会の政務活動費の実態が列挙された

　（現状報告）

・議員辞職勧告を議長である講師に申し出→議長には議員

　を辞職させる権限はなし

　議員のタイプには二通りある

＜地域利益誘導型＞　＜政策立案型＞

　結びに有権者への市政への関心を喚起したい

質問：ライ
オン板野吉秀　新幹線のアクセスが大変悪い、改善で

　　　きないか？

質問：ライ
オン今井功高　高岡の町作りについて

質問：ライ
オン苗加康孝　新聞に報道されている、選挙につてい

　　　の感想等

ゲストスピーチ　曽田康司様

議員活動とは

議員のタイプには・・・

会員からの質問が多くありました。



Alert  -49-

クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位 

 

       第 57 例会案内 2017 年 4 月 4(火) 
高岡古城ライオンズクラブ・高岡アラートライオンズクラブ合同例会 

場所：射水神社 

理事会：18：00～ 

例 会：18：30～19:00 

服 装 :自由 

※場所・日時に注意ください 
 

 

 

 

高岡古城ライオンズクラブ 

 

 

 

会長挨拶 L.中山安治 

クラブ幹事報告等 L.有沢竜尚  

出席率の報告 L.名免良秀仁 

～ 懇 親 会 ～ 
 

開宴の挨拶 L.板野吉秀 

ウィ・サーブ L.苗加康孝 

アトラクション 

誕生月お祝い L.有沢竜尚 L.燕昇司正夫 L.燕昇司信夫 L.今川強 L.川渕為之 

       L.五箇晃子 L.関勝 L.奥村隆 

 

 
  

テール・ツイスターの時間 L.伊勢鉄弥 

 

ライオンズ・ローア L.山本始 

 

閉宴の挨拶 L.鷲山浩一 

 

また会う日まで 斉唱 

 

※登録料 8,000 円当日集金 お酒がでます。飲酒運転厳禁 

 

＜出欠返信欄＞ 3 月 31 日（金）必着 ☑ 
 

□ 例会及び懇親会 出席 

□ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          
 

2017 年４月４日（火）例会：18 時 30 分～ 19 時　射水

神社

懇親会：19 時～ 20 時 30 分

例会　司会進行・高岡古城 LC 幹事 L 金森一郎

１．開会宣言ならびに開会ゴング

高岡古城 LC 会長 L 中山安治

２．国旗ならびにライオンズ旗に対し礼　全員

３．国歌「君が代」引続き「ライオンズクラブの歌」斉唱

４．会長挨拶　高岡古城 LC 会長 L 中山安治

５．幹事報告　高岡古城 LC 幹事 L 金森一郎

　　　　　　　高岡アラート LC 幹事 L 有沢竜尚

６．出席率の報告　高岡古城 LC 総務委員長 L 関澤浩

　　高岡アラート LC 出席委員長　L 名免良秀仁

７．閉会宣言ならびに閉会ゴング

　　高岡アラート LC 会長 L 板野吉秀

懇親会　司会：幹事 L 金森一郎

　開宴の挨拶　高岡アラート LC 会長 L 板野吉秀

　ウィ・サーブ　高岡　　　　　　　　　　　　　　　　　

アトラクション　バイオリニスト　加藤玲名様

　テールツィスターの報告 

高岡古城 LCL 日野康志　高岡アラート LC L 島崎充史

　ライオンズ・ローア 高岡アラート LC 副会長 L 山本始

　閉宴の挨拶 高岡古城 LC 第一副会長 L 鷲山浩一

　また会う日まで 

高岡古城ライオンズクラブ

会長ライ
オン中山安治　挨拶

今月号のライオン誌はアラート活動が

重点的に掲載されていました。その高

岡アラートライオンズクラブと一緒に

例会ができ、大変うれしく存じます。

高岡アラートライオンズクラブ結成時

会長ライ
オン吉岡隆一郎　挨拶

高岡アラートライオンズクラブのス

ポンサーになれたことを嬉しく思いま

す。いろいろありましたが合同例会を

開催でき嬉しく思いす。

祝宴挨拶　会長ライ
オン板野吉秀

合同例会ができるのはスポンサークラ

ブ高岡古城ライオンズクラブのお陰で

す。本日のアトラクション加藤玲名さ

んに出演をお願いしました。加藤さん

とはアラート in 千葉大会で知り合い

ました。

ウィ・サーブ　前会長ライ
オン苗加康孝　

私達のクラブは新しいメンバーが多い

ので親睦を深めたいと思います。

加藤玲名さん演奏　アトラクション　演奏曲：真田丸の曲　花は咲く

誕生月お祝い
ライ
オン燕昇司正夫
ライ
オン川渕為之
ライ
オン今川強
ライ
オン関勝　
ライ
オン苗加康孝
ライ
オン有沢竜尚

閉宴挨拶　ライ
オン鷲山浩一ライ

オン山道樹里　ライ
オン吉田耕己　ライ

オン竹村与志治高岡古城ライ
オン日野康志　 ライ

オン島崎充史

オープニング雅楽を楽しみました 第 57 回例会　
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       第 58 例会案内 2017 年 4 月 19(水) 
場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会：18：00～ 

例 会：18：30～19:00 

服 装 :自由 
 

会長挨拶 

      

L.板野 吉秀 

会員増強アワード L.関勝 

日本アイバンク認定書  

L.板野吉秀 L.有沢竜尚 L.久田隆司 

 

～  会 食 ～ 

 

次年度委員会構成発表 次年度幹事予定者 L.吉田 耕己 

  

地区委員選出について  

LCIF 委員  

100 周年委員  

  

  

  

  

次年度 YCE 報告 L.山田 正樹 

高岡 CN60 周年報告 L.板野 吉秀 

高岡 CN60 記念ゴルフ報告 L.竹村与志治 

中堅セミナー報告 L.山本 始 

幹事報告・協議事項 L.有沢 竜尚 

  

  

出席率の報告 L.名免良秀仁 

テール・ツイスターの時間 L.伊勢 鉄弥 

 

 
※後かたずけは皆の力で 

 

＜出欠返信欄＞ 4 月 18 日（火）必着 ☑ 
 

□ 例会及び懇親会 出席 

□ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

テールツイスターライ
オン伊勢鉄弥の代理　ライ

オン蓑健太郎
襷が逆さになっていないか心配です！！

ライ
オン山田正樹　キャビネット現・次期 YCE 委員会に
出席しての報告夏季留学生受入について

ライ
オン竹村与志治　高岡ライオンズクラブ記念ゴルフに
ついて説明ライ

オン久田隆司が優勝しました。

ライ
オン有沢竜尚　ライ

オン板野吉秀　富山県アイバンク受講証明書
日本アイバンク協会認定サポーター

ライ
オン関勝　100 周年会員増強アワード　

ライ
オン燕昇司正夫　高岡願い道マラソン出場について説明
5 月 14 日クラブ員 8 名が参加します。 ライ

オン水持隆繁宅前
で応援をお願いします。
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第５９回 例会案内 201７年５月１０日(水) 
      場所：二上山 大伴家持像周辺 

理事会：清掃活動後  

午前 6:00～午前７時 20 分 

服 装：自由 

※場所・日時に注意  軍手・鎌 各自持参 
四献・環境保全委員長挨拶及び清掃活動指示  L.吉村鉄也 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1.平和の鐘 

2.仏舎利塔 

3.二上山郷土資料館 

4.万葉文化の広場 

5.大伴家持像 
6.二上山頂 

7.城山公園 

8.気多神社 

9.越中国分寺跡 

10.高岡市万葉歴史館 

11.城光寺の滝 

12.二上射水神社 

 

雨天の場合 

1.平和の鐘 
 

T.T 時間 ドネーション・ファイン  L.伊勢 鉄弥 

出席率報告  L.名免良秀仁 

   

   

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 

 

＜出欠返信欄＞ 5 月 8 日（月）必着 ☑ 
 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

大伴家持像が見える様にに剪定 ライ
オン福井康介

プロの技 ライ
オン関勝

綺麗に綺麗に

鬱蒼とした庭がスッキリ 仕事は大勢で

草で一杯の袋

草刈り後　例会が始まりました ライ
オン今井功高　ライ

オン蓑健太郎

富山県薬物指導認定書 ライ
オン久田隆司

手分けして頑張りました

ゴミ袋＆枝は小さく切りました
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       第 60 例会案内 2017 年 5 月 24(水) 
 場所：割烹 せせらぎ 福岡町荒屋敷 634-3 

理事会：18：00～ 

例 会：18：30～19:00 

服 装 :自由 
※場所に注意 有沢竜尚のお店 64-2162 

会長挨拶 

     誕生月お祝い  

L.板野 吉秀 

L.名免良秀仁 L.島崎充史 L.島谷洋 L.中川敏裕 

～  会 食 ～ 

 

メンバースピーチ 演題「自己紹介・昆布の話」 

L.扇子忠之  

  

 

 

メンバースピーチ 

 

 

演題「自己紹介」 

L.吉村鉄也  

  

 

 

 

地区年次大会報告 L.板野吉秀 

 ・アワード 

  

  

  

  

  

  

出席率の報告 L.名免良秀仁 

 L.伊勢 鉄弥 

 

 
※後片付けは皆の力で 

 

＜出欠返信欄＞ 5 月 23 日（火）必着 ☑ 
 

□ 例会及び懇親会 出席 

□ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

演題「昆布について」 ライ
オン扇子忠之

旅籠町で昆布店をしています。皆さんはおにぎりには、海

苔より昆布で育てられた富山県人だと思いますが、私はその

おにぎりにまぶす黒とろろ昆布と少し高級感のあるおぼろ昆

布、おすましに最適です。この二品を削っています。昆布を

けずる姿が珍しい様で何度かテレビの撮影を受けました。で

た番組はフジテレビ、めざましテレビ、北日本放送、昆布大

好き越中人、読売テレビ、口コミ新発見旅ぶらに、ギャル曽

根とモデル大沢ケイミさんが家にこられました。

それと雑誌ではオレンジページに自家製品を紹介してくれま

した。次は昆布について話をします。昆布は寒流系の海でし

か育たない海藻ですので全国で生産される昆布の 90％以上

は四方を美しい海で囲まれた北海道で生産されます。

採取は 5 月から 9 月まで天気の良い日に独特の漁法で採取

されます。乾燥しなければいけないので造られた乾場に一枚

づつ並べて乾燥させます。乾燥した昆布はすぐに選別します。

色、艶、厚みなどに応じた一枚一枚等級選別されます。

昆布の産地説明

道南地区：折昆布、真昆布が採取されます。折昆布は関西方

面で塩昆布に使用されます。富山県は昆布〆用、昆布かまぼ

こに使用されます。真昆布は加工用に使用される。

（おぼろ昆布、黒とろろ昆布、白とろろ昆布）の原料です。

日高地区：日高昆布は関東地方では出汁昆布に使用される。

石川県能登方面は煮物などに使用される。

道東地区：棹前昆布を採取されます。関東方面は塩昆布で使

用されます。富山は昆布巻やタケノコの昆布として使用され

ます。

道北地区：羅臼昆布、利尻昆布を採取されます。富山県は食

べたり出汁昆布に使用される。

九州方面はラーメンの出汁昆布に使用される。

利尻昆布は関西方面に出汁昆布に使用される。特に京都は千

枚づけに多く使用される。昆布は海のエキスをたっぶり含ん

だ栄養豊富なアルカリ食品ですので現代人の生活習慣病の予

防と癌細胞を消滅させる働きがあることも発見された。

昆布は四種類の効果がある。

①豊富なカルシュムがストレス解消、骨粗鬆症の予防。

②鉄分が貧血の改善や肌に潤いと艶を与える。

③アルギン酸が悪玉コレステロールを減らし動脈硬化を予

防。

④植物繊維は腸の働きを活発にして大腸癌、肥満を予防。

そこで昆布の消費額の多い県を調べてみると

主要都市では

①富山②福井③松江④堺⑤山形各市です。

昆布佃煮煮物

①京都②堺③福井④富山⑤奈良各市です。

いろいろと説明しましたが結論は食効の多い昆布ですがその

他の多くの食品を上手に取り入れバランスの良い食事に心が

けてください。

質問：ライ
オン苗加康孝　富山県に職人は何人 ?

回答：私と大仏前の塩谷昆布店だけです。敦賀に 200 人ほ

　　　どいます。

質問：ライ
オン山本始　昆布を食べると髪の毛はふさふさします　

　　　か？

回答：私の頭をみてください。（笑い）

質問：ライ
オン板野吉秀　昆布の等級はどの様にして決まります　

　　　か ?

回答：入札で決まります。帆立貝は昆布の美味いところをた

　　　べます。その様な昆布は等級が落ちます。

質問：ライ
オン苗加康孝　昆布の賞味期限について？

回答：１年～２年は大丈夫、保存状態で決まります。

演題「レスリングあれこれ」 ライ
オン吉村鉄也

昭和 47 年 7 月生れ。高岡市鴨島町で育ちました。小学校

ではバスケットボールをやっていました。全国第 3 位のチー

ム（広島県）中学校でもバスケットを続けました。全国大会

には行けませんでした。中学生の身長 160 ㎝体重 43 ㎏で

小柄だったので高岡商業ではバスケットは無理と判断。小柄

な体でも対応できるレスリング部に入部。3 年間減量で苦し

んだ話。

高校に入ると身長 175 ㎝体重 54 ㎏になりバスケット部に

入ればと悔やむ。

階級は 46 ㎏級で減量との闘い。57 キロ→ 46 キロ

49 キロまではなんとか減量できるが・・・

朝はカロリーメイト、昼は 50 グラムのいりごま、夜はお

かずだけ。最後の 3 ㎏はなかなか落とせない。600 グラム

～ 700 グラムしか。その後利尿剤を使用、前日はまったく

食べない。そしてパンツも 50 グラムを脱ぐ。

夜コーラを無理やり飲み、胃袋のものを全部吐く。

しんどい思い。減量がいやで先生に 46 キロ級から 50 キ

ロ級に願いでたが了承得られず。県大会では 3 位になりま

した。酒、タバコも飲まないが伸び盛りの時に減量をした影

響、食べなかった影響か身体には悪い影響が今もある。青春

時代の辛い思いでの一つです。現在は美濃屋

独立して 7 年製麺の仕事をしています。うどんの話をする

とながくなります。いつかお話しできれば。

メンバースピーチ ライ
オン扇子忠之　メンバースピーチ ライ

オン吉村鉄也

誕生月 ライ
オン島谷洋　 ライ

オン名免良秀仁
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       第６１回例会案内 2017 年 6 月７(水) 
       

場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:AM6:00～6:30 

例 会:AM6:30～8:10 

服 装 :自由 

 
 

会長あいさつ           L.板野吉秀 

   

誕生月のお祝い 

 

 

 

L.伊勢鉄也 L.河合謙二 L.高橋ジェラルディン L.苗加康孝 

L.燕昇司外志子 L.山田正樹 L.田中陽一 L.港真澄          

L.嶋田真一郎 

                                         

LCIF 献金アワード 

ガバナーズアワード 

受賞者 L.苗加康孝 10 以上  

受賞者 L.板野吉秀 2 口以上 

 

   

 

 

 

 

～会 食～  

7:00～7:50 

次年度事業委員会別会議 青少年育成委員会 

四献・環境保全委員会                 

LCIF・ALERT 委員会 

社会福祉委員会 

L.名免良秀仁 

L.今川  強 

L.有沢 竜尚 

L.五箇 晃子 

  

 

 

 

各委員会で協議・審議したアクティビテイを会議後、委員長は 5 分内で事業案を発表 

委員会で議事録作成の事 

                         

出席率報告                                L.名免良秀仁 

テール・ツイスターの時間  L.伊勢 鉄弥 

 

 

 

＜出欠返信欄＞ 6 月 6 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

■新クラブ結成：富山アラート LC について　
ライ
オン苗加康孝

私達が高岡古城ライオンズクラブからスポンサーをうけま

した。災害に対応できるクラブを作りたいとの要請があり

ました。新クラブ即ちエクステンションは大変名誉なこと

でクラブ員全員でサポートしたい。理事会で既に承認され

ました。全員の賛同を得たいと思います。拍手で承認。　

次年度に向けて各委員会で活発な意見交換が行われた。最

後に委員長が一年の計画案を発表した。

運営委員会の委員長も次年度の概略を発表。

■最後に次年度会長ライ
オン山本始　挨拶

初代会長　　ライ
オン竹村与志治　幹事ライ

オン板野吉秀

2 期目会長　ライ
オン苗加康孝　　幹事ライ

オン山本始

3 期目会長　ライ
オン板野吉秀　　幹事ライ

オン有沢竜尚

4 期目会長　ライ
オン山本始　　　幹事ライ

オン吉田耕己です。

ライオンズ歴 3 年未満の幹事、次の年度もライオンズ歴

3 年未満です。自分たちのクラブを運営しなければならな

いと自覚して事業に取り組んでほしい。これからの 10 年

はクラブを運営するにあたり重大な期間です。

誕生月 
ライ
オン伊勢鐵弥　 ライオン

レディ 高橋ジェラルディン　ライ
オン田中陽一　

ライ
オン嶋田真一郎　ライ

オン苗加康孝　ライオン
レディ 燕昇司外志子

ライ
オン扇子忠之　前回の例会で昆布の

お話をしました。その後、羅臼昆

布を食べたいとの要望がありまし

た。テーブルに持参した昆布を試

食してください。

青少年健全育成委員長
 ライ

オン名免良秀仁
四献・環境保全委員長
 ライ

オン今川強
LCIF・ALERT 委員長
 ライ

オン有沢竜尚
社会福祉委員長
 ライ

オン島谷洋

青少年健全育成委員会

四献・環境保全委員会 LCIF・ALERT 委員会社会福祉委員会

会員増強アワード　ライ
オン山本始 LCIF アワード　ライ

オン板野吉秀　ライ
オン苗加康孝

運営委員会　委員長
ライ
オン高橋明大　ライ

オン中山剛志
ライ
オン苗加康孝　ライ

オン藤沢強

■次年度事業委員会別会議
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      第６2 回年次例会案内 2017 年 6 月 21(水) 

      場所：お料理 八百石 

あわら町 147 ☎21-2106 

理事会なし 

例 会:PM6:30～7:30 懇親会 7:30～ 

服 装 :自由 

※場所に注意 
 

会長 退任挨拶          L.板野 吉秀 

幹事 退任挨拶 

会計 退任挨拶 

出席委員長退任挨拶 

TT 退任挨拶 

 

  

 L.有沢 竜尚 

L.久田 隆司 

L.名免良秀仁 

L.伊勢 鉄弥 

 

 

 

                                         

優秀出席者表彰 L.板野吉秀 L.有沢竜尚 L.燕昇司正夫 L.高橋明大 L.苗加康孝 

会長 L.板野吉秀 感謝の品贈呈 ネームプレート 

会長 L.板野吉秀 感謝の品贈呈 幹事 L.有沢竜尚 L.久田隆司 

   

 

 

 

～懇親会～司会 次年度執行部  

7:30～9:00 

 アトラクション 未定  

  

 

 

 

                         

 

   

 

飲酒運転に注意ください。 登録料 7,000 円 当日集金 

 

＜出欠返信欄＞ 6 月 1６日（金）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

退任挨拶　ライ
オン板野吉秀

目玉を入れました会長　ライ
オン板野吉秀

目玉を入れました会計　ライ
オン久田隆司

目玉を入れました幹事　ライ
オン有沢竜尚目玉を入れました　ライ

オン今川強 目玉を入れました　ライ
オン燕昇司正夫 目玉を入れました　ライ

オン五箇晃子 目玉を入れました　ライ
オン関勝

目玉を入れました　ライ
オン扇子忠之目玉を入れました　ライ

オン吉村鉄也

目玉を入れました　ライ
オン中山剛志目玉を入れました　ライ

オン高橋明大

2016-2017 年度　会長・幹事・会計・委員長の力で

運営・事業が目標通り達成して達磨に両目が入りました

出席優秀者　ライ
オン有沢竜尚　ライ

オン燕昇司正夫　ライ
オン板野吉秀　ライ

オン高橋明大　ライ
オン苗加康孝

ガイディングライオン資格証明書　 会員増強ピンシルバーライ
オン久田隆司ゴールドライ

オン有沢竜尚

次年度頑張ります。片眼だけ。次年度会長　ライ
オン山本始　会計　ライ

オン蓑健太郎 会長ライ
オン板野吉秀　贈呈ネームプレート ウィ・サーブの準備

ローアで応える　ライ
オン苗加康孝 懇親会
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ライオンズの 1 年間を振り返り

　今年一年振り返って　ライオンズの森下草刈り・早朝

例会の二上山ゴミ拾い・視覚障害支援事業・愛の献血と色々

なアクティビティーを通して色々な経験をさせて頂きまし

た。この中で一番心に残ったのが視覚総合支援学校の校外

学習支援事業でした。ライオンズクラブ国際協会 100 周

年記念奉仕の一環で視覚支援事業として行いました。ライ

オンズの 100 年の歴史に記念し、今後もライオンズの精

神 we　serve 奉仕に思いを巡らす機会となり、日頃より

視覚障害者をとりまく環境が厳しく、事業の中でも歩道と

道路の間の段差、駐車場の車止め、道路と歩道の区別など

ちょっととした段差が障害者の凶器になっている様におも

いました。障害者と言う事自体が差別の様に思います。　

隔たり無くみんなが人間で視覚障害者を取り巻く社会の環

境が障害なんだと思いました。視覚支援者の方がこの事業

で経験した事を少しでも今後の社会生活に活かして　健常

者と障害者の区別が少しでも無くなる事を願いたいです。

四献・環境保全委員長 ラ イ
オ ン 吉村鉄也

LCIF・ALERT 委員長 ラ イ
オ ン 今川強

編集後記：ライ
オン燕昇司信夫

会報誌 VOL.3 の発刊
会報は、記事の取り扱い方によって二つのタイプに分けられます。一つは例会や理事会の記録、クラブ事業の紹介、
それに地区からの通知などの、いわば情報としての既成事実を扱うタイプ、もう一つはライオニズムの高揚、ク
ラブ運営や事業についての問題提起などの、いわば未来を展望したＰＲ的要素の強いタイプの二つです。
この会報誌は二つを取り入れたものとして発刊した。ライオンズスプリット（抜粋）

　この 1 年間を振り返ると、幸いなことにアラート
委員会が緊急に招集され、災害支援を検討しなければ
ならないような、事案は無かったことは非常に幸いな
ことと思います。しかし、ながら、1 年間という期間
には必ずの日本国内は大規模な自然災害、事故は発生
しているのも事実です。アラートと冠がついている以
上災害等発生時には、要請があった場合、限られた時
間にどれだけの事を支援して行動できるかを絶えず協
議していくのが、この委員会の使命と感じます。

私個人には、その能力はありませんが、しかしメンバー
の頼もしいネットワークの広さで協議して人的支援、
物的支援を達成していけることと思います。
LCIF については、如何に、コストのかからない公正
な基金母体であることかを、学習できました。これを
もとに支援事業が行えるということと、また多くのラ
イオンズメンバーが願いを込め、気軽にドネーション
出来ることを祈ります。簡単ですが 1 年完走とさせ
ていただきます。

　社会福祉委員会の委員長を仰せつかって 1 年、会員の

皆様のご指導とご協力により楽しく活動をさせていただき

大変感謝しております。

　7 月 20 日に開催された富山県呉西地区生涯軟式野球

リーグ戦の開会式に当アラートライオンズクラブから優勝

旗が授与されました。

　呉西地区古希選手は大好きな軟式野球を通し生涯現役の

精神で選手相互の親睦を深め、高齢者が健康で社会に貢献

することを目的としております。

このたびの優勝旗の授与により呉西地区リーグ戦が益々輝

きを増し、高齢者生涯野球の発展に寄与するアクティビ

ティ事業であったと思います。

社会福祉委員長　ラ イ
オ ン 関勝

会報誌編集：ＰＲ情報委員会
委員長：ライ

オン藤沢強　　　副委員長ライ
オン山道樹里　

委　員：ライ
オン燕昇司信夫　ライ

オン今川強　ライ
オン港清年　ライ

オン波岡章　ライ
オン奥村隆  ライ

オン島谷洋  ライ
オン関勝　ライ

オン横山登　
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